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Portaerei a Trieste: dopo 17 anni sarà aggiornato il piano di emergenza

E' stato reso noto durante il convegno "Trieste mare sicuro: strategie e piani

d'azione per la salvaguardia del nostro mare". L'aggiornamento sarà

probabilmente completato entro l'anno ed è dovuto a un cambio delle

normative di riferimento. Negli ultimi anni sono approdate a Trieste due

portaerei a propulsione nucleare: la Truman nel 2022 e la USS Gerald R. Ford

nel 2023 TRIESTE - Sarà aggiornato nei prossimi mesi, per la prima volta dal

2007, il "Piano di emergenza esterna per la sosta di unità militari a propulsione

Trieste Prima

Trieste

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20

2007, il "Piano di emergenza esterna per la sosta di unità militari a propulsione

nucleare alla fonda in prossimità del porto di Trieste", un documento che

stabilisce, compiti e responsabilità sulla sorveglianza delle navi per alcuni degli

enti coinvolti (prefettura, capitaneria di porto, vigili del fuoco, Arpa e Asugi)

durante la sosta di queste navi. E' stato reso noto durante il convegno "Trieste

mare sicuro: strategie e piani d'azione per la salvaguardia del nostro mare", in

cui si sono affrontati svariati temi legati alla sicurezza in ambito marino a

Trieste. L'iniziativa è stata promossa da Arpa Fvg per il 25esimo anniversario

dell'ente, in collaborazione con la capitaneria di porto, nella cui sede si è tenuto

il convegno. Negli ultimi anni sono approdate a Trieste due portaerei a

propulsione nucleare: la Truman (nel 2022) e la USS Gerald R. Ford (nel 2023). Dalle misurazioni radiometriche

effettuate in entrambe le occasioni da parte di Asugi e Arpa Fvg, è stato riferito, non è stato riscontrato alcun valore

anomalo in termini di radioattività artificiale. Il piano di emergenza, tuttavia, prevede numerose azioni da intraprendere

anche in assenza di incidenti e criticità, per assicurare un adeguato controllo ambientale vista la presenza di un

reattore nucleare in funzione. Questo aggiornamento dopo 17 anni, ha spiegato il capo di gabinetto della prefettura

Beatrice Musolino, sarà probabilmente completato entro l'anno ed è dovuto semplicemente a un cambio delle

normative di riferimento, in particolare al decreto legislativo 101 del 2020. Ogni ente che partecipa all'eventuale

emergenza ha avuto il compito di rielaborare la propria parte, anche relativamente all'evoluzione della strumentazione

a partire del 2007. Come è stato precisato dal comandante della capitaneria di porto Luciano Del Prete, "durante

l'intera sosta della nave lo stato italiano richiede sempre la presenza di un'unità navale pronta a prendere a rimorchio e

allontanare il pericolo, se la nave dovesse avere qualche problema, già solo all'insorgere di qualche minimo segnale

d'allarme". Presente al convegno anche l'assessore alla difesa dell'ambiente ed energia Fabio Scoccimarro, che ha

affrontato il problema della sicurezza nell'ottica della crisi climatica, rispetto alla quale "è necessario avere una

filosofia assolutamente non negazionista né catastrofista" e ha citato, tra le azioni messe in campo dalla regione in

merito, "la costruzione della nuova costa di Trieste a Barcola finalizzata alla difesa della linea costiera e allo sviluppo

turistico, un

https://www.triesteprima.it/cronaca/portaerei-nucleari-piano-emergenza-aggiornamento.html
https://www.triesteprima.it/cronaca/portaerei-nucleari-piano-emergenza-aggiornamento.html
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progetto la cui primaria finalità è la sicurezza minacciata dai cambiamenti climatici come la mareggiata dello scorso

novembre".

Trieste Prima

Trieste
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Fincantieri: consegnata la nave Queen Anne a Cunard

Cerimonia in cantiere a Marghera alla presenza dei Ministri Urso e Ciriani

Ultima di una prestigiosa serie di unità realizzate per Cunard, oggi Queen Anne

si è ufficialmente unita all'iconica flotta dell'armatore britannico con una

cerimonia di consegna tenutasi presso lo stabilimento Fincantieri di Marghera

(Venezia), alla presenza del Ministro delle Imprese e del Made in Italy, Adolfo

Urso e del Ministro per i rapporti con il Parlamento, Luca Ciriani 19 aprile 2024

- All'evento hanno partecipato, tra gli altri, Katie McAlister, Presidente di

Cunard, Pierroberto Folgiero, Amministratore Delegato e Direttore Generale di

Fincantieri e Luigi Matarazzo, Direttore Generale della Divisione Navi

Mercantili di Fincantieri. Queen Anne, la 249a nave battente bandiera Cunard e

la terza costruita da Fincantieri, salperà alla volta di Southampton, suo porto di

partenza dove arriverà il 27 aprile, prima del suo viaggio inaugurale di sette

notti verso Lisbona, il 3 maggio. Ultima aggiunta alla flotta Cunard, il design di

Queen Anne affonda le sue radici in tradizione, maestria artigiana, stile,

storytelling e innovazione: con le sue 114.000 tonnellate di stazza, articolate su

14 ponti e una capacità di accogliere 3000 ospiti a bordo, offrirà ai suoi

viaggiatori esperienze mozzafiato e un'inedita varietà di opzioni di intrattenimento, ristorazione e bar. Cunard aveva

già annunciato una serie di collaborazioni per Queen Anne, tra cui esperienze gastronomiche Le Gavroche at Sea a

cura dello chef stellato Michel Roux, pacchetti wellness messi a punto dagli esperti di bellezza di Harper's Bazaar UK

e proiezioni esclusive a cura del British Film Institute nella cornice del Pavilion. Vanta inoltre la più ampia selezione di

strutture per fitness, bellezza, terme e Spa con una proposta di altissimo livello Mareel Wellness & Beauty, ripensata

per farsi portavoce di una nuova era del benessere in mare. Katie McAlister, Presidente di Cunard, ha dichiarato:

"Siamo entusiasti di aggiungere alla nostra flotta Queen Anne, che compone così un eccezionale quartetto insieme a

Queen Mary 2, Queen Elizabeth e Queen Victoria. Per la prima volta dal 1999 Cunard vedrà in servizio ben quattro

navi allo stesso tempo. Al momento ci stiamo dedicando ai preparativi per accogliere gli ospiti del viaggio inaugurale

previsto per il 3 maggio, a cui ne seguirà un altro storico, il British Isles Festival Voyage, che includerà anche un altro

momento fondamentale, quello della Naming Ceremony il 3 giugno a Liverpool". Pierroberto Folgiero, Amministratore

Delegato e Direttore Generale di Fincantieri, ha commentato: "Siamo felici e orgogliosi di consegnare Queen Anne a

Cunard, realtà pionieristica nel mondo delle crociere di lusso, nota per definire nuovi standard per i viaggi oceanici da

oltre 180 anni. Questa bellissima e iconica nave testimonia la collaborazione di lunga data tra le nostre due società,

sottolineando il nostro impegno comune per l'eccellenza e la tradizione nel settore della cantieristica. Queen Anne,

così come Queen Victoria e Queen Elizabeth, le altre due navi

Informatore Navale

Venezia

http://www.informatorenavale.it/news/%EF%BB%BFfincantieri-consegnata-la-nave-queen-anne-a-cunard/
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che abbiamo realizzato per Cunard, porta con orgoglio la firma Fincantieri e incarna appieno la nostra grande

esperienza, affidabilità e maestria nell'arte della costruzione navale. Realizzare una nave da crociera per un armatore

così illustre non solo ci riconnette alle nostre radici, ma ci proietta verso il futuro determinati a unire tradizione e

innovazione. Fincantieri conferma così la propria leadership nel settore della costruzione di navi da crociera, pilastro

fondamentale del nostro Piano Industriale".

Informatore Navale

Venezia
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Crociere - ADSPMAS, AVA e CFLI avviano una partnership per migliorare l'offerta delle
città Porto di Venezia e Chioggia

Una collaborazione triennale che favorisca e promuova la crescita di un'offerta

turistica legata al nuovo modello di crocieristica sostenibile, capace di

contribuire capillarmente a sviluppare una cultura dell'accoglienza in grado di

trasmettere i valori del rispetto della città e della tutela del contesto lagunare, a

Venezia e a Chioggia È l'impegno sottoscritto questa mattina, nella sede di

AdSP a Venezia, dall'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mare Adriatico

Settentrionale, l'Associazione Albergatori Veneziani e il Centro di Formazione

Logistica intermodale di Venezia per dare una risposta di sistema alle nuove

esigenze delle due città -porto in materia di sostenibilità turistica e di crescita

occupazionale del territorio Venezia, 19 aprile 2024 - " Stiamo sviluppando il

nuovo modello di crocieristica sostenibile agendo su vari livelli - dichiara Fulvio

Lino Di Blasio, presidente AdSPMAS - per accompagnare il viaggiatore che

arriva in crociera in un percorso di consapevolezza del delicato contesto

lagunare. Abbiamo deciso di agire non solo sul fronte del riassetto gestionale

e infrastrutturale, ma anche su quello del rafforzamento delle relazioni con gli

stakeholders delle città porto che operano per arricchire l'offerta o renderla

maggiormente sostenibile, ed è il caso di Venezia, o per crearla e svilupparla, come nel caso di Chioggia, secondo

una dinamica di sistema. Il protocollo firmato questa mattina va in questa direzione, riconosce un ruolo di rilievo alla

formazione e all'aggiornamento nell'ambito del turismo del mare e di quello crocieristico e risponde all'esigenza del

settore dell'hospitality di continuare ad essere competitivo offrendo servizi innovativi in grado di rispondere alle

esigenze che i mutamenti ambientali, economici e sociali richiedono". Claudio Scarpa direttore dell'Associazione

Veneziana Albergatori spiega: " AVA e AdPSMAS sono due attori tra i principali della città e hanno ben chiare le

priorità, tradotte in questo protocollo che, con il supporto di Cfli, vuole diventare un modello di "ospitalità veneziana".

Un sistema condiviso che si basa sulla capacità relazionale dei collaboratori, l'interculturalità, il rispetto del contesto

fragile veneziano e la sicurezza che, nella consapevolezza dell'importante ruolo di presidio del territorio rappresentato

dal nostro settore, può essere comunque implementata nonostante Venezia sia già da sempre ritenuta una

destinazione sicura anche da eventi gravi come il terrorismo". Il progetto per AVA sarà seguito da Daniele Minotto,

vicedirettore : " Con questo protocollo si vuole creare un modello di formazione condiviso, uniformando e ampliando

competenze che hanno già una consistente base comune. L'obiettivo è consentire al sistema turistico veneziano di

alzare la qualità dell'accoglienza e, allo stesso tempo, di rendere più sostenibile anche la gestione del personale. Il

progetto di condivisione ha mosso i primi passi in fasi precedenti ma situazioni straordinarie come il covid o l'acqua

alta hanno reso ancora

Informatore Navale

Venezia

http://www.informatorenavale.it/news/crociere-adspmas-ava-e-cfli-avviano-una-partnership-formativa-per-migliorare-l%E2%80%99offerta-delle-citta%E2%80%99-porto-di-venezia-e-chioggia/
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più evidente quanto sia importante costruire un sistema in grado di differenziare e riadattare la sua offerta, di

ospitalità ma anche lavorativa, mantenendo la qualità agli alti livelli ai quali i nostri ospiti sono abituati. Un modello

condiviso e interscambiabile può essere infine anche una fondamentale risorsa per dare garanzia di stabilità ai

lavoratori". Michele Gottardi, presidente CFLI commenta: " Da oltre 30 anni il CFLI, Ente di formazione dell'AdSP, si

occupa di aggiornamento e riqualificazione con un'attività finalizzata all'inserimento lavorativo prevalentemente nel

settore logistico-portuale. Da una decina d'anni, inoltre, è uno dei pochi Enti a Venezia centro storico accreditato ai

servizi al lavoro dalla Regione Veneto. Con quest'accordo ci si pone l'obiettivo di allargare questi servizi anche al

settore alberghiero, diventando così il punto di riferimento per tutti i disoccupati e i giovani veneziani in cerca di

occupazione e non solo per chi ha l'ambizione di lavorare nella logistica, con un servizio territorialmente vicino loro.

CFLI, inoltre, metterà a disposizione di AVA la propria capacità di attrarre e gestire finanziamenti in materia di

formazione anche per chi è già inserito nel settore".

Informatore Navale

Venezia



 

sabato 20 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 3 9 5 1 9 8 2 § ]

Marghera, Fincantieri consegna "Queen Anne"

Quarta e ultima nave da crociera di una commessa della britannica Cunard.

Viaggio inaugurale il 3 maggio da Lisbona Presso lo stabilimento Fincantieri di

Marghera, nel comune di Venezia, si è svolta venerdì scorso la consegna di

Queen Anne , ultima di una serie di navi da crociera per la compagnia

britannica Cunard. La cerimonia ha visto la partecipazione, tra gli altri, del

ministro delle Imprese, Adolfo Urso, e del ministro per i rapporti con il

Parlamento, Luca Ciriani, del presidente di Cunard, Katie McAlister,

dell'amministratore delegato di Fincantieri, Pierroberto Folgiero, del direttore

generale di Fincantieri, Luigi Matarazzo, e del direttore generale della Divisione

Navi Mercantili di Fincantieri. Queen Anne, la 249a nave battente bandiera

Cunard e la terza costruita da Fincantieri, salperà alla volta di Southampton,

suo porto di partenza dove arriverà il 27 aprile, prima del suo viaggio

inaugurale di sette notti verso Lisbona, il 3 maggio. La naming ceremony si

terrà il 3 giugno a Liverpool. La nave ha una stazza lorda di 114 mila tonnellate,

14 ponti e una capacità di 3 mila passeggeri. Queen Anne compone un

quartetto insieme a Queen Mary 2, Queen Elizabeth e Queen Victoria. Per la

prima volta dal 1999 Cunard vedrà in servizio quattro navi allo stesso tempo. Condividi Tag fincantieri crociere Articoli

correlati.

Informazioni Marittime

Venezia

https://www.informazionimarittime.com/post/marghera-fincantieri-consegna-queen-anne
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A Londra la chiusura del progetto per i 400 anni del Teatro Goldoni

Il programma triennale, promosso dal TSV assieme alla Regione e al Comune

di Venezia, ha portato 52 spettacoli in 35 piazze del Veneto, per un totale di

oltre 20mila spettatori Si sono concluse all'Istituto italiano di cultura di Londra

le celebrazioni del quarto centenario del Teatro Goldoni di Venezia, il più antico

tra i teatri italiani ancora in attività, promosse dalla Fondazione Teatro Stabile

del Veneto - Teatro Nazionale. Goldoni 400. Cultura ed economia veneta è

stato il titolo della serata che, partendo dalla straordinaria storia del teatro ha

presentato ad operatori economici e culturali le eccellenze produttive venete,

dalle imprese creative e culturali al turismo, e i rapporti economici con il Regno

Unito. Dopo il saluto di Francesco Bongarrà, direttore dell'Istituto, sono

intervenuti i rappresentanti delle Camere di Commercio di Padova, di Venezia

Rovigo e di Treviso - Belluno | Dolomiti, di Confindustria Veneto Est, di

Confcommercio Veneto e dell'Associazione per il Patrimonio delle Colline del

Prosecco di Conegliano e Valdobbiadene. Lo scrittore veneziano Andrea

Molesini e Daniele D'Anza, conservatore della Fondazione Musei Civici di

Venezia, sono stati tra i protagonisti della serata. D'Anza ha presentato al

pubblico l'atto del passaggio di proprietà del teatro, un documento custodito presso la Casa di Carlo Goldoni datato 3

gennaio 1622 in cui è già chiaro il destino di quello che sarà "un magazeno over teatro per recitar commedie". A

chiudere l'evento, la lezione spettacolo Il Mestier Comico - Viaggio nel mondo delle maschere con Michele Modesto

Casarin, Manuela Massimi e Matteo Campagnol, a cura del Teatro Stabile del Veneto. «Siamo stati lieti - ha detto

Bongarrà - di ospitare all'Istituto di cultura a Londra la chiusura del programma triennale di "Goldoni 400", con un

bilancio di 52 spettacoli in 35 piazze di tutte le province del Veneto per un totale di oltre 20mila spettatori». Il progetto,

ha proseguito, è stato «un'occasione irripetibile per riflettere sul rapporto tra il Veneto e il teatro, tra i territori e le sue

molteplici vocazioni artistiche, lungo un tracciato che attraversa quattro secoli e che trova le sue radici nel glorioso

'Stato da tera e da mar'». «Le celebrazioni per i 400 anni del Goldoni sono stati uno sforzo organizzativo

straordinario che abbiamo compiuto con entusiasmo avvertendo come un privilegio poter lavorare per il teatro in

attività più antico d'Italia - ha dichiarato Giampiero Beltotto -. Un impegno che non avremmo potuto portare a termine

senza la fiducia e il supporto dei nostri soci. Ancora una volta ringrazio quanti di loro sono ci hanno seguito a Londra,

ma anche la Regione del Veneto e il Comune di Venezia che ci hanno accompagnato nel corso di questo triennio di

festeggiamenti. Un grazie anche ai Musei Civici veneziani che hanno messo a nostra disposizione gli archivi della

Casa di Carlo Goldoni permettendoci così di riscoprire l'atto di fondazione del nostro teatro, quel documento da cui

tutto è cominciato». Il bilancio Il TSV

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/eventi/cultura/londra-400-anni-teatro-goldoni.html
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ha presentato un cartellone ricco di proposte che si nutrono di passato, ma al contempo trovano nel presente, negli

autori contemporanei, altri sguardi e punti di vista capaci di fotografare il nostro tempo. Non solo produzioni per i

grandi palcoscenici: grazie alla collaborazione con il Circuito Arteven è stato realizzato il progetto Teatro Viaggiante,

un teatro mobile che ha ripreso l'antica tradizione dei carri Tespi, portando fisicamente una riproduzione dell'ingresso

del Teatro Goldoni in 14 comuni di tutte e 7 le province del Veneto con altrettanti spettacoli messi in scena da

compagnie del territorio. Il programma ha coinvolto anche la Città metropolitana di Venezia, individuando oltre ai

palazzi storici come Palazzo Grimani e la Casa dei Tre Oci e al Museo M9, anche due location inedite: l'Arterminal del

Porto di Venezia, che ha accolto The Render della compagnia newyorkese Big Art Group, e la Torre dell'Arsenale

dove è stato realizzato Alonso , un progetto immersivo con l'utilizzo della tecnologia della realtà virtuale. Inoltre

appuntamenti collaterali tra laboratori per i più piccoli, conversazioni e workshop. L'apice è stato lo scorso 30

settembre con la serata di riapertura al pubblico del Teatro Goldoni, rimasto chiuso per alcuni mesi per gli interventi di

manutenzione straordinaria da parte del Comune di Venezia che hanno portato alla messa in sicurezza del teatro e al

restyling della platea. I primi segnali del rilancio sono confermati dai dati della stagione in corso che, pur a fronte del

calo demografico, ha registrato un aumento degli abbonati, 767 rispetto ai 729 della stagione 2022/2023, e un numero

di presenze complessive pari a 30mila spettatori. Circa il 20% delle recite ha raggiunto il sold out, percentuale che

conferma i numeri prepandemia. Al Goldoni sono tornati inoltre gli studenti delle scuole secondarie di secondo grado:

in 900 hanno assistito alla programmazione dedicata alle scuole, oltre agli studenti universitari attratti dalle tariffe ESU

a Teatro. Un teatro sempre in attività, grazie anche alla presenza dei alcune lezioni del biennio dell'Accademia Teatrale

Carlo Goldoni, alle visite guidate che hanno portato oltre 400 visitatori, ai laboratori teatrali per tutte le età, ma anche

ad attività collaterali come la mostra "Back to art" che presenta un arazzo realizzato dall'artista Olimpia Biasi e

realizzata in collaborazione con McArthur Glen Noventa di Piave Designer Outlet tutt'ora in corso. Si afferma, inoltre,

sempre di più la vocazione internazionale del Goldoni, che per il terzo anno consecutivo ha accolto la rassegna

Asteroide Amor, promossa dal Teatro Stabile del Veneto in collaborazione con Università Cà Foscari, Iuav e

Fondazione di Venezia ospitando compagnie provenienti da tutto il mondo e producendo gli spettacoli di Irina Brook e

Big Art Group. E ora si prepara ad aprire le proprie porte al pubblico internazionale che vive la città: dal 18 luglio al 13

ottobre, per un totale di 52 recite, andrà in scena Titizè. A Venetian Dream , uno spettacolo di teatro acrobatico co-

prodotto dal TSV con la Compagnia Finzi Pasca, che dopo l'estate veneziana girerà in tournée in Italia e in Europa.

Un progetto ideato a partire dalla tradizione veneziana della commedia dell'arte e del teatro di prosa per portare in

scena uno spettacolo adatto a un pubblico intergenerazionale grazie anche all'utilizzo del linguaggio universale della

clownerie, della danza, della musica e del teatro acrobatico.

Venezia Today

Venezia
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Cerimonia con ministri a Marghera per la consegna della Queen Anne

La nave, costruita negli stabilimenti Fincantieri, è destinata alla flotta della

compagnia britannica Cunard Si è tenuta venerdì, allo stabilimento Fincantieri

di Marghera, la cerimonia di consegna della Queen Anne, nave realizzata per

la flotta dell'armatore britannico Cunard. Hanno partecipato il ministro delle

imprese Adolfo Urso e quello dei rapporti con il Parlamento, Luca Ciriani, oltre

a Katie McAlister, presidente di Cunard, Pierroberto Folgiero, amministratore

di Fincantieri e Luigi Matarazzo, direttore della divisione navi mercantili

dell'azienda. Queen Anne, la 249a nave battente bandiera Cunard e la terza

costruita da Fincantieri, salperà alla volta di Southampton, suo porto d i

partenza, dove arriverà il 27 aprile, prima del suo viaggio inaugurale di sette

notti verso Lisbona, il 3 maggio. La nave, di 114mila tonnellate di stazza

articolate su 14 ponti, può accogliere 3000 ospiti a bordo e proporrà una

varietà di opzioni di intrattenimento, ristorazione e bar: Cunard aveva già

annunciato una serie di collaborazioni tra cui esperienze gastronomiche (Le

Gavroche at Sea, a cura dello chef stellato Michel Roux), pacchetti wellness

messi a punto dagli esperti di bellezza di Harper's Bazaar UK e proiezioni a

cura del British Film Institute. Vanta inoltre un'ampia selezione di strutture per fitness, bellezza, terme e Spa. McAlister

si è detto "entusiasta" di aggiungere alla flotta la Queen Anne, "che compone così un eccezionale quartetto insieme a

Queen Mary 2, Queen Elizabeth e Queen Victoria. Per la prima volta dal 1999 - ha aggiunto - Cunard vedrà in servizio

ben quattro navi allo stesso tempo. Al momento ci stiamo dedicando ai preparativi per accogliere gli ospiti del viaggio

inaugurale previsto per il 3 maggio. Ne seguirà un altro, il British Isles Festival Voyage, che includerà anche un altro

momento fondamentale, quello della Naming Ceremony il 3 giugno a Liverpool". Folgiero ha ricordato che Cunard è

"una realtà pionieristica nel mondo delle crociere di lusso, nota per definire nuovi standard per i viaggi oceanici da

oltre 180 anni. Questa bellissima e iconica nave testimonia la collaborazione di lunga data tra le nostre due società,

sottolineando il nostro impegno comune per l'eccellenza e la tradizione nel settore della cantieristica".

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/consegnata-marghera-nave-queen-anne.html
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Infortunio sul lavoro a Vado, Filt Cgil: "Autorità Portuale si è impegnata a convocare il
Comitato Igiene e Sicurezza del porto"

"Aspettiamo comunque un riscontro formale che auspichiamo arrivi in queste

ore" "L'Autorità Portuale contattata durante il presidio al varco portuale si è

impegnata a convocare il Comitato di Igiene e Sicurezza del porto per avviare

la discussione sui protocolli di sicurezza al fine di estendere le tutele già

presenti sul porto di Genova anche sul porto di Savona-Vado che nell'ottica di

Sistema Portuale, assieme, sono il principale porto commerciale italiano". A

dirlo è Alessio Negro, segretario Filt Cigl, alla guida del Settore Porti,

coordinatore sindacale dei delegati CULP, dopo lo sciopero e presidio di

giovedì scorso nei pressi dei varchi portuali di Vado Ligure organizzato

unitariamente dalle tre sigle sindacali a seguito dell'incidente sul lavoro che ha

visto coinvolto il 23enne Alexandru Ciuciurea, operaio della ditta Socotec Italia,

che martedì era al lavoro nella zona del molo flangiflutti in Calata Nord nei

pressi del Reefer Terminal, quando è rimasto vittima del grave incidente

mentre effettuava delle prove sulla tenuta del calcestruzzo. Stava infatti

lavorando sui cassoni per la diga di Genova, quando una fiammata lo ha

colpito ustionandolo gravemente a viso e mani per circa il 15%. Immediato era

stato lintervento dei vigili del fuoco, l'automedica del 118 e la Croce Rossa di Quiliano che lo aveva trasportato nei

pressi dei varchi portuali dove poi era stato caricato in gravi condizioni sull'elisoccorso Grifo che lo aveva portato al

Centro Grandi Ustionati dell'ospedale Villa Scassi di Sampierdarena. "Aspettiamo comunque un riscontro formale che

auspichiamo arrivi in queste ore. In questa fase risulta indispensabile il coadiuvamento della Prefettura di Savona per

allineare enti e istituzioni. Ringraziamo tutte le lavoratrici e tutti i lavoratori che hanno aderito allo sciopero"prosegue

Negro. "Lo sciopero di giovedì è riuscito, alta adesione di lavoratrici e lavoratori a chiarire che ai portuali interessa la

sicurezza di tutti. Continuiamo a essere vicini ad Alexandu al quale va l'augurio di tutti i lavoratori dipendenti dei

terminal e dell'Autorità di Sistema Portuale del porto di Savona-Vado, della Port Service Savona e dei Soci e interinali

della Compagnia Unica"Pippo Rebagliati"conclude il segretario Filt Cgil.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/04/20/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/infortunio-sul-lavoro-a-vado-filt-cgil-autorita-portuale-si-e-impegnata-a-convocare-il-comitato.html
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Ministero Cultura, stop a trasloco dei depositi chimici a Genova

Il ministero della Cultura ha presentato una serie di osservazioni e richieste di

integrazioni al progetto di trasferimento dei depositi chimici nel porto d i

Genova da Multedo a Sampierdarena vicino alla Lanterna, evidenziando che

"gli interventi in oggetto potrebbero presentare un significativo impatto dal

punto di vista monumentale e paesaggistico". Lo riportano le edizioni locali de

'Il Secolo XIX' e 'la Repubblica' citando la relazione ministeriale acquisita

nell'ambito della Valutazione di impatto ambientale in corso a Roma da parte

del Ministero dell'Ambiente. Tra i rilievi sollevati dal Mic al trasloco dei depositi

chimici delle aziende Carmagnani e Superba dal centro abitato di Multedo

all'area portuale di ponte Somalia - progetto fortemente sostenuto dal sindaco

di Genova Marco Bucci e dal presidente della Regione Liguria Giovanni Toti -

c'è l'impatto del trasferimento sulla prevista riqualificazione del complesso

storico della Lanterna. Secondo i tecnici del ministero, per evitare che da

Roma arrivi una bocciatura definitiva "è necessario procedere con un'attenta

pianificazione progettuale volta alla massima compatibilità dell'intervento".

Inoltre la direzione generale Archeologia, Belle Arti e Paesaggio rileva che

"non sono stati considerati né i numerosi edifici vincolati né la previsione dei progetti richiesti dalla Soprintendenza" e

che "gli elaborati progettuali non sono sviluppati a un livello tale da consentire la compiuta redazione della relazione

paesaggistica e quindi risultano inidonei al rilascio contestuale dell'autorizzazione paesaggistica".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/04/20/ministero-cultura-stop-a-trasloco-dei-depositi-chimici-a-genova_1acfc24c-5087-459c-a168-32f28b48278b.html
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Palazzo Lomellino festeggia vent'anni di attività con mostre e Lego

di Silvia Isola GENOVA - Era il 2004 quando Palazzo Lomellino apriva per la

prima volta al pubblico , durante Genova 2004 Capitale Europea della Cultura.

È stato il primo palazzo privato genovese a farlo, anticipando di gran lunga

quello che poi è diventato il 'modello' dei Rolli Days. Il palazzo è stato reso

celebre nel mondo dagli inediti affreschi di Bernardo Strozzi, commissionati

nel 1623 da Luigi Centurione e scoperti "casualmente" nel 2000 su indicazione

della storica dell'arte americana Mary Newcome Schleier e riportati alla luce

grazie a un complesso lavoro di restauro, proseguito fino al 2003 e parte del

2004. Grazie al grande successo ottenuto quell'anno, i proprietari, Elena e

Matteo Bruzzo, decisero quindi di continuare ad aprire le porte. Vent'anni

dopo, oltre 2 milioni di visitatori hanno potuto ammirarne il piano nobile,

decorati da Bernardo Strozzi, il cortile con ninfeo e l'incantevole Giardino

Segreto. Questo gioiello di via Garibaldi festeggia l'anniversario con una

mostra, dedicata ai "Libri nell'Arte" , una rassegna cinematografica sul

rapporto tra i popoli, un'esposizione di un Lomellino in 15 mila mattoncini Lego

. In autunno da Genova Capitale del Libro si passa alla Genova del Medioevo

e per questo anche Palazzo Lomellino ha voluto rendervi omaggio con l'allestimento "Ottomani, Barbareschi, Mori e

altre genti nell'arte a Genova. Fascinazioni, scontri, scambi" , dove dialogheranno i dipinti dei più importanti artisti

attivi nel contesto genovese - dal Paggi al Carlone, da Orazio De Ferrari e il Grechetto a Domenico Piola. In ottobre è

prevista una giornata di Studio "Banco di San Giorgio ieri - Autorità di Sistema Portuale oggi: storia di scambi incontri

e culture". Completano il calendario, i cicli di conversazione sulle esposizioni in corso e le aperture straordinarie. Ma

poi il palazzo sarà con il suo giardino tra i protagonisti delle aperture durante i Rolli Days , in programma tra venerdì

17 e domenica 19 maggio, in piena fioritura. "Le celebrazioni per i vent'anni dell'Associazione Palazzo Lomellino

rappresentano l'occasione per consolidare il rapporto tra Regione Liguria, Comune di Genova e città, una vera e

propria apertura a nuovi scenari turistici e culturali", commenta Jessica Nicolini , coordinatrice delle Politiche culturali

di Regione Liguria. Anima dell'associazione culturale è Patrizia Berninsone . "Abbiamo tanto da raccontare, noi siamo

contenti quando i nostri visitatori si fermano a scoprire la storia del palazzo e quello che contiene: vi aspettiamo".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cultura-e-spettacolo/40551-palazzo-lomellino-venti-anni-attivita-mostre-lego.html
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La Spezia, nasce il distretto della nautica

Nasce il Distretto della Nautica alla Spezia, con un porto a secco, capannoni,

parcheggio multipiano e infrastrutture. Un investimento che supera i 2 milioni di

euro e che si inserisce nel progetto Miglio Blu, che rivaluta tutta l'area dei

grandi cantieri della nautica di lusso e le aree limitrofe. Nei giorni scorsi è stata

stipulata una convenzione urbanistica tra il Comune della Spezia, l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e il Consorzio Sinergie Nautiche

levante Ligure per l'attuazione di un piano di edificazioni che concretizzeranno

il Distretto che nasce nella zona di Pagliari-Fossamastra. Nell'area di oltre 58

mila metri quadrati detta delle Casermette, dove era presente un punto sosta

dei camper, il progetto del Consorzio prevede il recupero di un fabbricato di

oltre 2 mila metri quadrati e la costruzione di tre capannoni per altri 6 mila metri

quadrati circa. L'Authority avrà a disposizione dal Comune 8.200 metri quadrati

per il porto a secco, a servizio dei Concessionari di Canaletto e Fossamastra

che si sono trasferiti sul Molo Pagliari a causa dell'ampliamento del terminal

Lsct sul Terzo Bacino portuale. "Un progetto che riveste un'importanza

fondamentale per la città, poiché la renderà un punto di riferimento nel

panorama della nautica da diporto - ha detto il sindaco Pierluigi Peracchini -. Il progetto prevede la creazione di nuove

infrastrutture che non solo supporteranno il Miglio Blu, ma costituiranno un importante sostegno logistico per un

settore in costante espansione nel nostro territorio". "Il progetto è essenziale per la crescita delle imprese del settore

della nautica così come per costruire un'area per il rimessaggio dedicato a molti utenti della nautica sociale, oggi

sistemati in forma precaria - ha detto il presidente dell'Authority Mario Sommariva -. Come Autorità di Sistema

Portuale abbiamo aderito al protocollo pur avendo riserve su alcuni aspetti amministrativi certi che, grazie alla

consueta fattiva collaborazione con l'amministrazione comunale sarà possibile trovare delle soluzioni condivise".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/04/20/la-spezia-nasce-il-distretto-della-nautica_6ce3696c-9a2b-4c91-a75c-cf93dfe49379.html
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Distretto della Nautica Firmata la convenzione tra Comune, ADSP e Consorzio "Sinergie
Nautiche Levante Ligure" per l'utilizzo delle aree del levante

(AGENPARL) - sab 20 aprile 2024 UFFICIO STAMPA COMUNICATO

STAMPA Distretto della Nautica Firmata la convenzione tra Comune, ADSP e

Consorzio "Sinergie Nautiche Levante Ligure" per l'utilizzo delle aree del

levante La Spezia, 18 aprile 2024 - Nasce ufficialmente il Distretto della

nautica a Pagliari - Fossamastra e inserito nel progetto Miglio Blu. Un progetto

molto importante per il settore della nautica da diporto e delle piccole

imbarcazioni, reso possibile grazie a un lungo iter burocratico portato avanti

dall'Amministrazione, che intende dare una risposta ad uno dei principali settori

trainanti e in costante crescita per l'economia spezzina, mirando ad ampliare

l'offerta di un servizio di Refit & Repair con lo scopo di diventare un polo di

eccellenza per la nautica da diporto, sicuramente per La Spezia, ma anche per

la Liguria e per l'Alto Tirreno. L'area si trova in un più ampio lotto di terreno a

Pagliari nella zona del Levante cittadino confinante con la Darsena

Fossamastra-Pagliari attraverso via privata Enel: ospitava nella parte più

meridionale del comparto un'area di sosta attrezzata per i camper e caravan,

mentre la restante porzione settentrionale risultava completamente

abbandonata a partire dalla fine della seconda guerra mondiale. Nei giorni scorsi infatti è stata stipulata una

convenzione urbanistica tra il Comune della Spezia, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e  i l

Consorzio "Sinergie Nautiche levante Ligure" per l'attuazione di un piano di edificazioni relative al progetto operativo

del Distretto. La firma di tale convenzione costituisce quindi un adempimento preliminare per il rilascio dei successivi

titoli edilizi per poter attuare le previsioni edificatorie. Il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini dichiara: "Un

progetto che al momento del nostro insediamento abbiamo trovato bloccato ed è stato necessario un lungo iter

burocratico per arrivare alla firma della convenzione. Finalmente apriamo le porte al Distretto della Nautica a Pagliari,

di fatto il polo produttivo più importante degli ultimi 30 anni alla Spezia. Un progetto che riveste un'importanza

fondamentale per la città, poiché la renderà un punto di riferimento nel panorama della nautica da diporto. Il progetto

prevede la creazione di nuove infrastrutture che non solo supporteranno il Miglio Blu, ma costituiranno un importante

sostegno logistico per un settore in costante espansione nel nostro territorio. La Spezia è leader mondiale nel settore

della nautica, ed è importante che continui a fornire servizi adeguati e una risposta efficace alle esigenze dell'intero

comparto".

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/04/20/distretto-della-nautica-firmata-la-convenzione-tra-comune-adsp-e-consorzio-sinergie-nautiche-levante-ligure-per-lutilizzo-delle-aree-del-levante/
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Infrastrutture, un porto a secco e un parcheggio multipiano: nasce il Distretto della nautica
di Pagliari-Fossamastra

Nasce ufficialmente questa mattina il Distretto della nautica di Pagliari-

Fossamastra. Un progetto cruciale per il settore della nautica da diporto e delle

piccole imbarcazioni, che diventa realtà al termine di un tortuoso iter

burocratico portato avanti dal Comune della Spezia con l'obiettivo di ampliare

l'offerta del servizio di Refit & Repair con lo scopo di diventare un punto di

riferimento per la Liguria e l'alto Tirreno. Ecco cosa prevede la convenzione

urbanistica tra il Comune della Spezia, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale e il Consorzio "Sinergie Nautiche levante Ligure". Nasce

ufficialmente questa mattina il Distretto della nautica di Pagliari-Fossamastra.

Un progetto cruciale per il settore della nautica da diporto e delle piccole

imbarcazioni, che diventa realtà al termine di un tortuoso iter burocratico

portato avanti dal Comune della Spezia con l'obiettivo di ampliare l'offerta del

servizio di Refit & Repair con lo scopo di diventare un punto di riferimento per

la Liguria e l'alto Tirreno. Nei giorni scorsi è stata stipulata una convenzione

urbanistica tra il Comune della Spezia, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale e il Consorzio "Sinergie Nautiche levante Ligure" per

l'attuazione di un piano di edificazioni relative al progetto operativo del distretto che sarà successivamente inserito nel

Miglio blu. La firma di tale convenzione costituisce quindi un adempimento preliminare per il rilascio dei successivi

titoli edilizi per poter attuare le previsioni edificatorie. "Un progetto che al momento del nostro insediamento abbiamo

trovato bloccato ed è stato necessario un lungo iter burocratico per arrivare alla firma della convenzione - dice il

sindaco Peracchini -. Finalmente apriamo le porte al distretto della nautica a Pagliari, di fatto il polo produttivo più

importante degli ultimi trent'anni. Il progetto prevede la creazione di nuove infrastrutture che non solo supporteranno il

Miglio Blu, ma costituiranno un importante sostegno logistico per un settore in costante espansione nel nostro

territorio". L'area si trova in un più ampio lotto di terreno nella frazione levantina di Pagliari confinante con la darsena

Fossamastra-Pagliari attraverso via privata Enel: prima ospitava nella parte più meridionale del comparto un'area di

sosta attrezzata per i camper e caravan, mentre la restante porzione settentrionale era completamente abbandonata

a partire dalla fine della seconda guerra mondiale. "Con la firma dell'atto che da avvio, dopo tanto tempo, al progetto "

Casermette " si compone un altro tassello dello sviluppo dell'area portuale e della ricomposizione fra porto e città. Il

progetto è essenziale per la crescita delle imprese del settore della nautica così come per costruire un'area per il

rimessaggio dedicato a molti utenti della nautica sociale, oggi sistemati in forma precaria. Come Autorità di Sistema

Portuale abbiamo aderito al protocollo pur avendo riserve su alcuni aspetti amministrativi certi che, grazie alla

consueta fattiva

Citta della Spezia
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collaborazione con l'amministrazione comunale sarà possibile trovare delle soluzioni condivise", ha detto il

presidente AdSP, Mario Sommariva. Nuove strutture e nuovi servizi a favore non solo del tessuto economico, ma

anche opere infrastrutturali quali parcheggi, manutenzione dei tratti stradali e pedonali, la nuova pista ciclabile, una

nuova viabilità che riqualificheranno i quartieri. "Con la firma della convenzione urbanistica il progetto può finalmente

partire -. commenta Giovanni Battagli , presidente del Consorzio Sinergie Nautiche Levante Ligure , composto da otto

aziende impegnate nel refit e repair e altre attività del settore nautico -. È un risultato che arriva a seguito di un

percorso lungo e faticoso avviato ormai oltre dieci anni fa, nel 2013/2014, grazie alla caparbietà di alcuni imprenditori

locali che dal principio hanno creduto in questo progetto e al costante supporto offerto da Cna". Nello specifico il

Consorzio "Sinergie Nautiche Levante Ligure", ha avuto in concessione dal Comune della Spezia un'area di mq.

58.827, per la creazione di un polo integrato per la nautica da diporto. Il progetto prevede il recupero del fabbricato

posto al di sotto del viadotto per Lerici di mq 2.268,20 e la costruzione di tre capannoni: uno di mq 1.462, il secondo

di mq 1.550,50 e l'ultimo di mq 3.087. Adsp avrà a disposizione dal Comune circa 8200 metri quadrati sui quali

realizzare un porto a secco a servizio dei Concessionari delle Marine del Canaletto e Fossamastra trasferitisi al molo

Pagliari. Sulla stessa area è previsto un parcheggio multipiano (due piani fuori terra). Adsp realizzerà anche opere di

adeguamento idraulico del Fosso Pagliari, necessarie ad evitare possibili esondazioni del canale nelle aree di

intervento. L'investimento complessivo previsto a carico Adsp supera i 2 milioni di euro.

Citta della Spezia

La Spezia
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La Spezia lancia la rivoluzione portuale: da Carrara a Savona insieme per il Sistema Paese

Dal convegno sotto il segno del porto, una proposta rivoluzionaria per la

logistica italiana Per la prima volta nella storia portuale italiana, caratterizzata

da forti individualismi, da scelte ispirate a provincialismo e da quella che in più

di un'occasione è stata definita nei momenti più bui una guerra fra i poveri, un

porto, quello di La Spezia, esce oggi allo scoperto e lancia agli altri scali dal

Nord Tirreno, da Carrara a Savona, un appello per una strategia congiunta e

una collaborazione operativa che consenta di difendere i traffici esistenti,

svilupparne nuovi e tutelare gli interessi dell'economia produttiva del Paese

Questo in un momento di assoluta emergenza determinato in primis dalla

situazione di tensione internazionale che penalizza il Mediterraneo e quindi la

portualità italiana, ma anche dalle inevitabili conseguenze del piano intensivo

per la realizzazione di nuove infrastrutture portuali che impatterà sul sistema

dell'arco ligure, con cantieri aperti e il rischio di una perdita di efficienza. "Da

sempre - afferma Mario Sommariva, Presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar ligure orientale - i porti non collaborano, si combattono e

perdono il vero confronto, che è quello con i porti del Nord Europa. Oggi in una

situazione di allerta, La Spezia, forte dell'esperienza di successo di reale coordinamento e integrazione con Carrara,

lancia un'offerta di collaborazione concreta in prima battuta a Genova e Savona, per presentarsi sul mercato come un

sistema coordinato che abbia nella logistica, nelle ferrovie e nell'offerta di servizi anche supplettivi alle difficoltà altrui,

la sua chiave vincente". Una mossa senza precedenti, questa, annunciata in conclusione del convegno che si è svolto

questa mattina, presso la sede dell'Autorità di Sistema Portuale a La Spezia. Una mossa frutto del consenso e delle

indicazioni della società Mercitalia, rappresentata dall'Amministratore Delegato Sabrina De Filippis, ma anche del

consenso espresso con chiarezza nel corso della manifestazione odierna, pur da differenti punti di vista e con diverse

sfaccettature da tutti i maggiori operatori del settore marittimo, portuale e logistico. Il convegno ha in effetti dato voce

a quella che - come sottolineato da Salvatore Avena, in rappresentanza della Community Portuale della Spezia - è

stata un grande difetto della programmazione italiana delle nuove infrastrutture e che oggi è diventato un'emergenza:

coordinare, al di fuori di campanilismi e provincialismo, le grandi scelte infrastrutturali con l'effettiva domanda

dell'apparato produttivo e industriale del Paese. "E la risposta - come ha ribadito il Segretario Generale dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure orientale, Federica Montaresi - transita attraverso una risposta di sistema che oggi

"non è più uno slogan, bensì una necessità cogente per spendere razionalmente le risorse e per porre le grandi opere

e in primis i porti al servizio della domanda che nasce dal sistema economico del Paese uscendo anche da schemi

mentali e culturali ormai obsoleti. Nel caso della Liguria

Informatore Navale
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coordinando e non contrapponendo lo sforzo di La Spezia e Carrara con quello di Genova e Savona che nei

prossimi anni si troveranno ad affrontare l'impatto operativo proprio dei cantieri per la realizzazione delle grandi

opere". "È il momento - ha confermato Paolo Pessina, Presidente di Assagenti - di superare le contrapposizioni e

lanciare una grande operazione di marketing territoriale specie presso l'industria, italiana e no, l'immagine reale di un

sistema portuale dell'arco tirrenico (oggi movimenta poco meno del 60% dei container del sistema paese) in grado di

rispondere anche con una logistica coordinata ed efficiente alla domanda di servizi". Un progetto che inevitabilmente

deve transitare attraverso un bagno di realismo e di concretezza, invocato dal presidente di Assarmatori, Stefano

Messina, che ha rimarcato l'importanza delle Comunità portuali anche nel rapporto con le grandi compagnie

internazionali di trasporto marittimo; quindi da Matthieu Gasselin, Ceo di Contship Italia Group, che ha confermato lo

sblocco del piano di investimenti del suo Gruppo sul porto della Spezia, in un mercato che deve pianificare a vent'anni

i suoi investimenti e che ovviamente soffre la situazione di incertezza attuale. A quasi trent'anni dal boom proprio della

Contship guidata da Angelo Ravano, La Spezia - e lo ha sottolineato con forza il Presidente degli Spedizionieri

Alessandro Laghezza - torna a crescere e lo fa non casualmente in un momento complesso in cui si richiede grande

flessibilità e affidabilità, ció anche nella prospettiva di fare davvero parte integrante di un sistema di offerta logistica

che comprenda tutto il Mar Ligure e Carrara, protagonista per parte sua - come rivelato da Michele Giromini - di una

crescita record dei traffici inframediterranei. Sull'intero convegno ha anche aleggiato il "fantasma" pontremolese,

l'opera ferroviaria indispensabile per connettere il porto di La Spezia col suo mercato naturale dell'Emilia Romagna

"opera - come ha sottolineato il Presidente della provincia di Parma Andrea Massari - che era stata concepita da

Cavour e che oggi più che mai è simbolo di validità di una scelta antesignana". Lo stesso Massari, nell'annunciare con

soddisfazione l'approvazione della nuova legge sugli interporti da parte di un ramo del Parlamento, ha anche

sottolineato come la logistica "non sia gratuita" e sia invece una componente del processo produttivo. Non casuali le

conclusioni del convegno, svolte da Pierpaolo Ribuffo, Ammiraglio diventato proprio in queste ore il coordinatore del

Cipom, l'organismo interministeriale incaricato di mettere fine ai conflitti di competenze fra ministeri e di concretizzare

una politica del mare nel reale interesse del Paese. Interesse - ha sottolineato Ribuffo - che può essere raggiunto solo

attraverso la concretezza che è stata auspicata dal segretario Montaresi e da un effettivo interfaccia fra porto e

attività produttive e industriali.
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Msc farà il record nel 2023 anche a Livorno dove porterà 306mila crocieristi

Porti La compagnia conferma la strategicità della città: la nave scalerà ogni

domenica per tutta la stagione estiva il porto labronico che registrerà

quest'anno, anche grazie alla presenza di altre tre navi di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Msc Crociere inizierà ufficialmente domenica 21 aprile la

sua stagione a Livorno con la prima toccata di Msc Grandiosa nel porto

labronico. La compagnia informa che quest'anno registrerà nel principale scalo

toscano, grazie alla presenza di ben quattro navi ( Msc Fantasia, Msc

Grandiosa, Msc Lirica, Msc Orchestra ), un nuovo record di passeggeri

movimentando oltre 306.000 turisti. Msc Grandiosa, spiega Msc nella sua

nota, è una nave da crociera tra le più moderne e avanzate al mondo sotto il

profilo tecnologico e ambientale, varata alla fine del 2019; farà tappa ogni

domenica per l'intera stagione estiva nel porto toscano, con a bordo circa

6.000 passeggeri, confermando così la centralità della città di Modigliani nelle

strategie di sviluppo di Msc Crociere in Mediterraneo. Il numero di turisti

movimentati da Msc Crociere a Livorno nel 2024, con 75 scali, raggiungerà

quasi il triplo rispetto ai livelli pre-Covid (110.000 nel 2019, 50.000 nel 2018),

testimoniando la competitività e l'importanza turistico-culturale della città toscana ormai celebre a livello internazionale

per la sua bellezza, la sua storia ultramillenaria e la ricchezza del suo patrimonio artistico. Da Livorno, inoltre -

continua Msc - i crocieristi potranno raggiungere in escursione Pisa, Firenze e le altre città d'arte della Toscana,

fornendo un significativo contributo allo sviluppo economico del territorio, delle strutture, delle attività e delle mete

predilette dai crocieristi come musei, negozi, bar e ristoranti. Leonardo Massa, vice presidente Sud Europa della

divisione crociere del Gruppo Msc, ha dichiarato: « Livorno è un luogo particolarmente importante per MSC Crociere,

che ha deciso di continuare a investirvi in maniera significativa, sviluppandone le notevoli potenzialità turistiche e

promuovendola come destinazione sempre più rilevante nell'ambito delle proprie strategie, considerando anche il

notevole successo riscosso dalla città tra i nostri passeggeri. Livorno è infatti una meta turistica molto ambita sia

perché ricca in proprio di grande storia e cultura, sia perché circondata da altre splendide destinazioni note in tutto il

mondo. Marsiglia, Barcellona, La Goulette in Tunisia, Napoli e Palermo sono solo alcune delle destinazioni nel

Mediterraneo che gli ospiti potranno visitare a bordo di MSC Grandiosa, imbarcandosi da Livorno, per crociere della

Shipping Italy

Livorno
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durata di 7 notti». Sotto il profilo ambientale Msc Grandiosa , dispone di un innovativo sistema di riduzione catalitica

selettiva (Scr) che aiuta a ridurre l'ossido di azoto dell'80 per cento attraverso una tecnologia di controllo attivo delle

emissioni. L'ossido di azoto prodotto dal motore è condotto attraverso un catalizzatore - un dispositivo ad alta

densità realizzato con metalli nobili - e convertito in azoto innocuo e acqua. La nave è inoltre

https://www.shippingitaly.it/2024/04/20/msc-fara-il-record-nel-2023-anche-a-livorno-dove-portera-306mila-crocieristi/
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dotata di un sistema di connessione alla rete elettrica locale che le permette di eliminare le emissioni all'ormeggio

nei porti dove è presente l'infrastruttura: una funzionalità standard di tutte le nuove navi di Msc Crociere dal 2017.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Parte la prima 'nave della salute', controlli gratis a passeggeri

Parte oggi dal porto di Ancona la prima 'nave della salute', la AF MIA, sulla

quale si effettueranno visite gratuite ai passeggeri. Per la prima volta i

viaggiatori, durante l'attesa della partenza e nel corso della traversata verso la

loro destinazione, potranno incontrare specialisti in genetica oncologica e

senologia, dermatologia, medicina, oculistica e nutrizione clinica. La nave, che

attraccherà domenica mattina al porto di Durazzo, in Albania, ospiterà 400

persone che potranno usufruire di questo servizio ideato da One Healthon una

fondazione che ha operato con il sostegno di Fondazione Aiom, il primo

progetto realizzato in Italia con l'obiettivo di sensibilizzare cittadini, Istituzioni,

medici e media sulla necessità di promuovere il benessere del Pianeta.

"Prevenzione e diagnosi precoce sono le chiavi per sconfiggere la maggior

parte delle malattie - afferma Rossana Berardi, presidente di One Health

Foundation e Ordinaria di oncologia medica all'Università Politecnica delle

Marche -. Purtroppo spesso si sottovaluta l'importanza degli stili di vita sani,

sostenuti da corretta alimentazione ed esercizio quotidiano. Gli specialisti sulla

nave della salute potranno supportare i passeggeri che aderiranno all'iniziativa

nel prevenire o diagnosticare precocemente le più comuni patologie. Confidiamo - conclude - sia un progetto pilota

che possa guidarci verso la realizzazione di altre iniziative simili".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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DRAGAGGIO DARSENA COMMERCIALE PORTO PESCARA, L'ANNUNCIO DI SOSPIRI:
"INIZIERA' ENTRO IL 12 MAGGIO"

PESCARA - "Entro il prossimo 12 maggio comincerà il dragaggio della

darsena commerciale del porto di Pescara dove verrà realizzato un escavo di

30mila metri cubi di materiale. Terminato l'intervento, che durerà poco più di

dieci giorni, la Direzione marittima firmerà l'ordinanza per lo spostamento

dell'ormeggio dei motopescherecci sulla banchina di levante, dunque in

assoluta sicurezza. Nel frattempo libereremo anche la canaletta per assicurare

una navigazione sicura alle imbarcazioni. Provvedimenti importanti decisi nel

corso della riunione odierna convocata in Prefettura con gli Enti, le Istituzioni e

le Associazioni dei pescatori, nell'attesa del completamento dei lavori di

ampliamento e riorganizzazione complessiva del porto di Pescara che

cuberanno circa 100milioni di euro di investimenti". Lo ha detto il presidente del

Consiglio regionale d'Abrizzo, Lorenzo Sospiri, ufficializzando l'esito della

riunione odierna indetta dal Prefetto Flavio Ferdani e che ha visto la presenza

dei rappresentanti della marineria Doriano Camplone, Lucio Di Giovanni,

Francesco Scordella e Massimo Camplone, Riccardo Padovano per l'Autorità

Portuale con il Segretario generale Maurizio Minervino, il sindaco di Pescara

Carlo Masci e il direttore marittimo Fabrizio Giovannone. "Il vertice odierno fa seguito all'allarme lanciato nei giorni

scorsi dalla marineria in seguito al problema registrato da una imbarcazione che è rimasta bloccata nella canaletta a

causa dei fondali troppo bassi - ha ricordato Sospiri -. Un episodio sul quale abbiamo subito alzato la guardia e

l'attenzione con una verifica immediata circa gli interventi immediatamente realizzabili per scongiurare incidenti, ma

anche sulle opere già in programma per garantire a Pescara un porto canale sicuro, moderno, pulito, transitabile e

realmente fruibile. Le risposte sono arrivate subito dal Tavolo istituzionale e sono concrete: partiremo intorno al 12

maggio nella darsena commerciale con un escavo di 30mila metri cubi di fanghi che ci consentirà di liberare la

banchina di levante portando i fondali dell'area a -4 metri. Fatte le opere, che termineranno intorno al 25 maggio,

sposteremo la maggior parte delle imbarcazioni sulla banchina sud, mentre i motopescherecci più grandi da quel

momento in poi andranno a ormeggiare sulla banchina di levante. Quindi procederemo con le altre opere: il dragaggio

della canaletta per mettere in sicurezza la navigazione di tutte le imbarcazioni. E poi le grandi opere: entro primavera

2025 inizieranno i lavori del porto, con l'abbattimento dell'attuale molo nord con lo spostamento dei trabocchi, quindi la

realizzazione del collegamento tra la barriera soffolta e la diga foranea per iniziare l'intervento di costruzione del

nuovo molo nord. Ritengo che l'incontro odierno abbia prodotto risultati soddisfacenti e il ringraziamento va anche

all'impegno dell'Autorità portuale e al nostro rappresentante Padovano. Teniamo conto - ha aggiunto Sospiri - che il

dragaggio di 30mila metri cubi è il più poderoso realizzato negli ultimi tre anni, e soprattutto la scelta di
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spostare l'ormeggio dei motopescherecci sulla banchina di levante, proposta da tempo con la marineria, è

espressione di grande lungimiranza perché da questo momento le imbarcazioni rientrando nel porto non dovranno più

accedere dentro il porto canale per ormeggiare".

Abruzzo Web
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Porto, maxi live a rischio. I promoter si sfilano: «È troppo tardi per i big»

L'arena grandi eventi ostaggio della burocrazia, è corsa contro il tempo Zero

proposte artistiche. Cipolla, Best Eventi: «Sarà per l'anno prossimo» di Andrea

Maccarone Domenica 21 Aprile 2024, 01:45 3 Minuti di Lettura ANCONA

Aprile ai saluti. Maggio è domani. Tempi strettissimi per l'allestimento dell'arena

grandi eventi al porto, alla banchina 1. I promoter di concerti si sfilano.

«Troppo tardi per fare proposte» ammette Andrea Cipolla, titolare di Best

Eventi che ha già fissato per l'anno prossimo al Del Conero il concerto dei

Pinguini Tattici Nucleari. «Sono queste le tempistiche per programmare i

concerti da grandi numeri» specifica. Un silenzio assordante attorno al festival

Spilla dell'agenzia dorica Comcerto, oggi assorbita da Live Nation (colosso

del settore a livello internazionale). Il festival potrebbe fermarsi per la prima

volta in 16 anni. Dopo aver portato ad Ancona big del calibro di Mumford and

Sons, The Lumnineers, Richard Ashcroft e tantissimi altri, starebbe per cedere

il passo. Il problema è unicamente legato ai forti ritardi dovuti alla burocrazia

per la realizzazione dell'arena. Il piano «L'idea è ottima, non c'è dubbio -

commenta Cipolla -. In stile Arena del Mare al porto di Genova. Ad Ancona

serve una soluzione del genere ed è ammirevole lo sforzo di questa amministrazione comunale per dare al capoluogo

una location estiva di grande impatto e fascino». Progetto promosso nelle intenzioni, ma bocciato nei fatti. «Se fosse

questa la linea anche per l'anno prossimo, allora nessun problema. Farò sicuramente delle proposte, ma è importante

che mi diano garanzie sulla struttura che andranno a montare. Altrimenti è meglio che la portiamo noi» sottolinea il

promoter. Dettagli che, ad oggi, sono ancora al vaglio dei tecnici. Per il momento si sa soltanto che il periodo dovrà

essere luglio e con una formula flessibile e modulare. Contemplerà tre possibilità di capienza: da 1.900 posti in piedi e

440 seduti oppure 2.340 in piedi; la seconda da 2.000 posti seduti; la terza da 5.000 in piedi, di cui 2.500 seduti.

Artisti che possano riempire - a pagamento -anche la formula dalla capienza minore (1.900 in piedi) sono comunque

nomi di rilievo. E quel range di proposte hanno, ormai, il calendario estivo chiuso. Peggio ancora per gli artisti

stranieri: tour europei programmati con mesi di anticipo e blindati. Non contemplabili gli eventi gratuiti, nessun

promoter regalerebbe un maxi concerto senza ritorno economico. Dovrebbe organizzarlo il Comune. Ipotesi da

escludere. Le alternative Così l'amministrazione comunale corre ai ripari. Per non lasciare completamente vuota la

maxi arena, l'intenzione è di trasferirci i concerti serali dell'UlisseFest e gli eventi di Popsophia. Scelta ardita,

considerato che Popsophia ha una capacità attrattiva di 3-400 persone a spettacolo. L'effetto che susciterebbe

nell'arena al porto sarebbe impietoso: tipo formichine in autostrada. Facile che vengano innestati al porto anche alcuni

spettacoli di rassegne storiche, quelle che - ad esempio - hanno partecipato alla manifestazione
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di interesse per l'erogazione di contributi dall'assessorato alla Cultura. Orfani della Mole Vanvitelliana, potrebbero

ripiegare sulla maxi arena kermesse come Ancona Jazz. Ma con lo stesso problema: riempire 2.000 posti è compito

arduo. Il rischio Quindi l'estate anconetana dei grandi concerti si mette male. L'amministrazione comunale ha voluto

liberare la Mole Vanvitelliana dal grande palco per concerti, disseminando la città di pedane. L'impressione è che sarà

una stagione di mini proposte e band locali. Una sorta di festival diffuso delle cover band. A meno di sorprese

dell'ultimo minuto, che sarebbero molto gradite. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Visite a 400 passeggeri sulla Nave della Salute: salpata ieri da Ancona la AF Mia con a
bordo gli specialisti dell'ospedale di Torrette

ANCONA - Prevenzione e diagnosi precoce: un binomio che salva la vita. Ieri

è stato tradotto nella pratica sulla AF Mia, la prima Nave della Salute al mondo

- targata Adria Ferries - che ha solcato l' Adriatico partendo da Ancona alla

volta di Durazzo con a bordo i medici dell'Azienda ospedaliero universitaria di

Torrette pronti a visitare i circa 400 passeggeri. Lo screening Un servizio

ideato da One Healthon con l'obiettivo di sensibilizzare cittadini, istituzioni,

medici e media sulla necessità di promuovere il benessere del pianeta.

Durante l'attesa della partenza e nel corso della traversata verso la loro

destinazione, i passeggeri hanno avuto la possibilità di essere visitati da

specialisti in genetica oncologica e senologia (con la prof Rossana Berardi e

la dottoressa Francesca Rossi), dermatologia (Anna Campanati), medicina

vascolare (Roberto Catalini e Alessandro Saturni), oculistica (Carlo Sprovieri e

Paolo Principi) e nutrizione clinica (Marina Taus, Loriana Finocchiaro e Marco

Ferrara). Le voci La mente dietro all'operazione è quella della prof Berardi,

presidente di One Health Foundation e ordinaria di Oncologia medica

all'Università Politecnica delle Marche: «Con la Nave della Salute - l'auspicio

della primaria - vogliamo offrire a chi si sposta per motivi familiari o lavorativi e ha a disposizione un momento della

giornata, l'occasione di pensare al proprio benessere, attraverso l'incontro con specialisti che possano prevenire o

diagnosticare precocemente le più comuni patologie. Confidiamo sia un progetto pilota che possa guidarci verso la

realizzazione di altre iniziative simili». Un appello intanto raccolto da Alberto Rossi, armatore della Nave della Salute e

ad di Adria Ferries: «Faccio l'armatore da tanti anni, ma prima ancora sono figlio di un medico. Quando si parla di

iniziative che riguardano la salute e in particolare la salute del nostro territorio, siamo sempre pronti a fare la nostra

parte». Un'iniziativa «dal lodevole valore sociale che siamo onorati di ospitare» - il commento del presidente

dell'Autorità portuale Vincenzo Garofalo - e che «ci aiuta a ricordare il legame tra la salute delle persone e quella del

pianeta, in particolare dei nostri mari», aggiunge Roberto Danovaro, Ecologo dell'Univpm e presidente del Comitato

scientifico del WWF. La rotta è quella giusta. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Dai Simple Minds agli Animals, Ancona tappezzata di appuntamenti negli altri comuni

di Andrea Maccarone Domenica 21 Aprile 2024, 03:50 | 3 Minuti di Lettura

ANCONA Mentre il capoluogo di regione è ancora in alto mare per quanto

riguarda il cartellone estivo dei grandi concerti , la provincia è già andata in

affissione con gli annunci. E i manifesti con le date dei big di passaggio nei

dintorni arrivano anche in città. A dimostrazione che gli artisti non aspettano le

amministrazioni comunali, semmai è il contrario. Tanto per dirne alcuni: Simple

Minds (1° luglio) e Pooh (3 luglio) a Senigallia. Spiaggia di velluto che, poi,

esplode durante il Summer Jamboree. Ma non è tutto: il 21 e 22 giugno l'Rds

Festival e poi Senigallia in Jazz con star del calibro di Nick The Nightfly (5

luglio) e Dee Dee Bridgewater (7 luglio). Sirolo, invece, punta sulle atmosfere

vintage: si partirà il 20 luglio con i Dik Dik, il 3 agosto la Pfm e il 16 agosto i

mitici The Animals. Unica incursione contemporanea: Max Giusti il 10 agosto.

Le attese Artisti pop, per tutte le fasce d'età. Dai big che trascineranno nelle

piazze migliaia di spettatori ad altri più di nicchia per nostalgici dei tempi che

furono. Ma Ancona? Ancona aspetta. Cosa? L'assegnazione delle risorse da

erogare alle associazioni culturali per i loro festival. Attende che gli uffici tecnici

del Comune e dell'Autorità portuale producano tutte le carte necessarie per l'allestimento dell'arena grandi eventi. Che

poi un progetto praticamente identico è stato realizzato a settembre 2019 quando i Subsonica hanno chiuso il tour

proprio al porto antico, in occasione de La Mia Generazione Festival in contemporanea alla Notte Bianca della città.

Anche in quel caso è stato fatto un piano sicurezza, rispettate tutte le misure richieste e quant'altro. Basterebbe

ricalcare da cima a fondo quel progetto. Eppure sembra che si stia scalando l'Everest. Le altre proposte Intanto la

città viene tappezzata di manifesti di altri Comuni, anche fuori provincia. In via Thaon De Revel, ad esempio, è

arrivato quello del NoSound Fest. La rassegna al Parco della Pace di Servigliano di Fermo, tra l'altro, è prodotta da

Best Eventi che ad Ancona porterà i Pinguini Tattici Nucleari l'anno prossimo. Otto artisti di richiamo nazionale in un

mese: dal 26 giugno al 26 luglio. E sono: Calcutta, Geolier, Tedua, Tommaso Paradiso, Gemitaiz, Salmo & Noyz

Narcos, CCCP - Fedeli alla linea, Teenage Dream. Si potrebbe andare avanti per ore. Ma forse è meglio di no.

Questione di scelte Protagonista della scena live, Ancona non lo è mai stata. Del resto non si può competere con le

grandi città italiane dove da anni fanno tappa i nomi più altisonanti a livello mondiale. Ma se ci è riuscita Lucca, con il

suo Summer Fest, ad entrare a pieno titolo tra i centri di maggior richiamo per il turismo dei concerti, o Perugia con

Umbria Jazz, non sarebbe poi così impossibile far fare alla dorica il tanto atteso salto di qualità. In fondo il porto ha

già ospitato spettacoli da migliaia di presenze. Nulla di inedito o di irrealizzabile. Carmen Consoli stregò tutti con

l'indimenticato concerto sull'acqua
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nel 2010 a bordo di un'imbarcazione ormeggiata allo scalo Vittorio. Eppure, quest'anno, Ancona ha tutta l'aria di

voler restare spettatrice. Altro che protagonista. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Parte dal porto di Ancona la prima "Nave della salute" con ambulatori per visite gratuite a
bordo

È possibile salvare 1 milione di vite l'anno se si effettuano abitualmente

controlli e si mantengono stili di vita sani. È quanto emerso da una ricerca

Eurostat che mostra l'impatto di abitudini scorrette e mancate visite mediche

sulle patologie più gravi. Per promuovere le attività di prevenzione primaria e

secondaria e ricordare l'importanza della diagnosi precoce, alle 17 di sabato

20 aprile partirà dal porto di Ancona la AF MIA, la prima Nave della Salute,

sulla quale si effettueranno visite gratuite ai passeggeri a partire dalle 16. Per

la prima volta i viaggiatori, durante l'attesa della partenza e nel corso della

traversata verso la loro destinazione, potranno incontrare specialisti in

genetica oncologica e senologia (con la prof.ssa Rossana Berardi e la

dott.ssa Francesca Rossi), dermatologia (con la prof.ssa Anna Campanati),

medicina vascolare (con i dottori Roberto Catalini e Alessandro Saturni),

oculistica (con i dottori Carlo Sprovieri e Paolo Principi) e nutrizione clinica

(con le dott.sse Marina Taus e Loriana Finocchiaro e il dott. Marco Ferrara). La

nave, che attraccherà domenica mattina al porto di Durazzo, in Albania,

ospiterà 400 persone che potranno usufruire di questo straordinario servizio

ideato da One Healthon, il primo progetto realizzato in Italia con l'obiettivo di sensibilizzare cittadini, Istituzioni, medici

e media sulla necessità di promuovere il benessere del Pianeta. "Prevenzione e diagnosi precoce sono le chiavi per

sconfiggere la maggior parte delle malattie - afferma Rossana Berardi, Presidente di One Health Foundation e

Ordinaria di oncologia medica all'Università Politecnica delle Marche -. Purtroppo spesso si sottovaluta l'importanza

degli stili di vita sani, sostenuti da corretta alimentazione ed esercizio quotidiano. A questo si associa la mancata

consapevolezza di quanto i controlli abituali possano contribuire a individuare le patologie in fase iniziale, quando è

ancora possibile trattarle in modo rapido e senza conseguenze gravi. Questo vale per oncologia, cardiologia,

reumatologia e tantissimi altri rami della medicina. Siamo partiti a marzo 2023 presentando il progetto One Healthon

al Ministero della Salute, e da allora abbiamo erogato oltre 4500 visite gratuite e promosso l'importanza della salute

per l'uomo e per il pianeta attraverso social, webinar e appuntamenti con la popolazione. Con la Nave della Salute

vogliamo offrire, a chi si sposta per motivi familiari o lavorativi e ha a disposizione un momento della giornata di

'attesa', l'occasione di pensare al proprio benessere, attraverso l'incontro con specialisti che possano supportarli nel

prevenire o diagnosticare precocemente le più comuni patologie. Confidiamo sia un progetto pilota che possa

guidarci verso la realizzazione di altre iniziative simili." "La Nave della Salute è un progetto che ci aiuta a ricordare il

legame tra la salute delle persone e quella del pianeta, in particolare dei nostri mari - aggiunge Roberto Danovaro,

Ecologo dell'Università Politecnica delle Marche e Presidente Comitato Scientifico WWF -.
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Inquinamento, modalità di pesca dannose per gli habitat, mancato smaltimento dei rifiuti ed eccessivo utilizzo di

plastica stanno deteriorando in modo irreversibile le acque di tutto il mondo e possono compromettere la nostra

salute. È importante impegnarsi subito a ristabilire il benessere di mari e oceani, perché tutti possiamo trarne

beneficio, anche attraverso l'alimentazione, uno degli elementi principali di uno stile di vita sano." "Siamo onorati di

poter ospitare in ambito portuale un'iniziativa dal lodevole valore sociale, che coinvolge anche soggetti che sono

protagonisti dell'economia marittima - dichiara Vincenzo Garofalo, Presidente Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico centrale -. Crediamo fermamente nel fatto che lo scalo di Ancona sia un riferimento per la comunità, come

dimostra anche la presenza di questo evento che rafforza ancora di più il legame che c'è fra la città e il suo porto."

"Faccio l'armatore da tanti anni, ma da ancor prima sono figlio di un medico - commenta Alberto Rossi, Armatore

della Nave della Salute -. Quando si parla di iniziative che riguardano la salute e in particolare la salute del nostro

territorio, che ha la fortuna di disporre di un sistema sanitario tra i più efficienti d'Italia, io, la mia famiglia e le mie

aziende siamo sempre pronti a fare la nostra parte. La prof.ssa Berardi ci ha presentato pochi mesi fa il programma

One Healthon, al quale stanno aderendo i nomi più importanti della medicina italiana. È un concetto di prevenzione

che io e il Consiglio di Amministrazione di Adria Ferries ci auguriamo possa trovare diffusione e dovuto spazio su

tutto il territorio nazionale, sia a livello pubblico che privato. AF MIA è la nostra ultima arrivata e siamo orgogliosi e

onorati di ospitare una simile iniziativa, avremmo voluto fare di più pitturandola di rosa, ma sarà per la prossima

volta." "Questa eccezionale iniziativa è l'ultima di una lunga serie che, con One Healthon, ha visto coinvolti

professionisti sanitari, associazioni di volontariato e di pazienti, media e Istituzioni - conclude Mauro Boldrini,

Direttore della Comunicazione dell'Associazione Italiana di Oncologia Medica (AIOM) e Vicepresidente di One Health

Foundation -. Siamo fortemente convinti che sia possibile un'inversione di rotta per riportare il nostro pianeta a

condizionali ottimali e così anche la salute di noi che lo viviamo, ma che per ottenere questo risultato sia necessario

l'impegno di tutti, ognuno con le sue forze e capacità. La migliore forma di prevenzione avviene incontrando le

persone e informandole dei benefici che possono ottenere con stili di vita sani e controlli regolari. È quello che faremo

sulla Nave e che speriamo di continuare a fare in futuro con progetti altrettanto innovativi." È attivo il servizio di notizie

in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale

https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un

messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e

Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 20-04-2024 alle 16:04 sul giornale del 22 aprile 2024 22 letture

Commenti.
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Il Club Amici del Mare incontra l'Autorità Portuale: tra i progetti l'elettrificazione delle
banchine e il nuovo Molo Clementino

I soci del club Amici del Mare di Ancona, in occasione di una conviviale, hanno

incontrato il presidente dell'AdSP del Mare Centrale Adriatico ing Vicenzo

Garofalo che ha illustrato i progetti di sviluppo del sistema portuale del

diportismo della viabilità ecc. L'incontro condotto dal consigliere del Club Amici

del Mare Gilberto Gasparoni, delegato agli eventi ed ai rapporti con gli Enti ha

permesso di fare una disamina attenta non solo sulle principali componenti

portuali, dal traffico mercantile, a quello croceristico, ai cantieri navali CRN, ai

cantieri del lusso e del diportismo, al Porto turistico, alla riprofilatura della

costa ed all'uscita a nord dal porto. Presenti il Presidente del Club Amici del

Mare ed il vicepresidente Sauro Scolpati e Michele Covotta, oltre ai

consiglieri; graditi ospiti all'incontro anche i dirigenti di Marina Dorica dal

Presidente Zuccaro al Vice Presidente Iacobone, al Direttore Domogrossi ed

al Presidente del consorzio Vanvitelli Ciarmatori. Garofalo nella sua relazione

ha presentato i principali lavori in corso per l'ammodernamento dello scalo

dorico, che muove circa 900.000 passeggeri con 100.000 crocieristi che

visitano Ancona e le Marche, circa 10ml di tons. di merci movimentate

comprese quelle petrolifere, i cantieri navali che occupano circa 3.000 occupati. Importanti sono i progetti in corso ed

i lavori avviati o in fase di partenza, l'elettrificazione delle banchine, l'escavo dei fondali per rendere le banchine più

competitive, l'allungamento del molo lineare per altri 273 mt con piazzali retrostanti di 34.000 mq, alla realizzazione del

nuovo molo Clementino necessario per il traffico croceristico. Importante anche il ruolo del porto turistico della Marina

Dorica situato in posizione ben protetta sulla costa, l'unica grande insenatura del mare Adriatico centrale, con

molteplici insenature e baie con acque cristalline. Con 1.320 Posti barca in mare, 12 volte bandiera blu e 67 miglia

dalla Croazia è una struttura moderna efficiente ed accogliente e si pone al centro di importanti rotte di navigazione

dei diportisti. Il Porto turistico di Marina Dorica, come gli altri porti sono infrastrutture dedicate alla nautica da diporto

e creano lavoro e sviluppo a tutto l'indotto, ma anche grandi opportunità per attività sportive e turistiche. Infine molto

importante anche la grande viabilità: dalla 4° corsia SS16 Falconara - Torrette, con l'apertura alla viabilità nella

prossima primavera 2025 (Aprile), all'ultimo miglio i cui lavori sono stati consegnati alla ditta vincitrice della gara il 26

gennaio 2024 e con l' avvio previsto in autunno ed infine la riperimetrazione della costa a nord da Marina Dorica a

Torrette. Interessante il dibattito scaturito fra i numerosi partecipanti che hanno approfondito queste ed altre

tematiche. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per

Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed

inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona
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o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 20-04-

2024 alle 16:19 sul giornale del 22 aprile 2024 0 letture Commenti.
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«Riaprire la Orte-Civitavecchia volano per turismo ed economia»

ORTE - Si è svolto venerdì pomeriggio, presso il centro direzionale

dell'Interporto di Civitavecchia, un convegno nel quale si è discusso della

riapertura della ferrovia Civitavecchia-CapranicaSutri-Fabrica di Roma-Orte.

L'appuntamento è stato organizzato da Associazione Mobilità Dolce,

Comitato Ferrovia dei due mari, Associazione Europea dei Ferrovieri,

Osservatorio Regionale sui Trasporti del Lazio e Associazione Italiana Cultura

e Sport, con il patrocinio del Ministero dei Traporti, delle Regioni Lazio e

Marche, della provincia di Viterbo e di vari comuni tra i quali spicca quello di

Ancona. La linea ferroviaria, iniziata 130 anni fa con la costruzione del primo

tratto da Capranica a Ronciglione, venne poi inaugurata il 28 ottobre 1928 nel

suo tracciato definitivo da Civitavecchia a Orte. A seguito di una frana fu

chiusa nel 1961 e nel 1994 anche la tratta Orte - Capranica seguì la stessa

sorte. Al convegno ha partecipato anche il tarquiniese Silvano Olmi, in

rappresentanza dell'associazione ambientalista Fare Verde Ets Odv. «Facendo

viaggiare su rotaia merci e persone, abbattiamo l'inquinamento provocato dal

trasporto su gomma - dichiara Silvano Olmi - il treno può essere utilizzato

anche per i turisti che sbarcano al Porto di Civitavecchia e cercano luoghi da visitare alternativi a Roma. Tra gli

interventi che si sono succeduti durante il convegno - prosegue Olmi - ho particolarmente apprezzato quello del

professor Stefano Maggi dell'Università di Siena e quello dell'assessore regionale alla Mobilità e trasporti, l'amico

Fabrizio Ghera». «La riapertura della ferrovia Orte - Civitavecchia potrebbe essere un'opportunità di rigenerazione per

il turismo, l'economia e il sociale, in particolare di Tarquinia e più in generale per la Tuscia e il litorale», conclude Olmi.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Civitavecchia-Orte: a giugno il punto sulla linea

Redazione web CIVITAVECCHIA - «Ferrovia Civitavecchia Capranica Sutri

Fabrica di Roma Orte e mobilità dolce: una opportunità per la rigenerazione

turistica, economica e sociale dei territori della Tuscia e del centro Italia".

Questo il titolo del convegno ospitato venerdì pomeriggio all'interno

dell'Interporto ed organizzato dai comitati per la riapertura della tratta - con il

patrocinio del Ministero dei Trasporti, Regioni Lazio e Marche - che, in

mattinata, hanno effettuato anche un sopralluogo in porto per visionare i lavori,

ormia in fase conclusiva, dell'ultimo miglio ferroviario. Tanti e ricchi di spunti gli

interventi che si sono susseguiti nel corso del convegno, tra cui quello del

presidente del Consiglio della Regione Lazio, Antonello Aurigemma.

«Ringrazio i comitati e le associazioni, perché svolgono una importante attività

di pungolo e stimolo - ha spiegato il presidente regionale - su un argomento

delicato come quello in questione della riapertura della ferrovia Civitavecchia-

Capranica Sutri-Fabrica di Roma-Orte. Ritengo che la tematica sia complessa

e credo sia opportuno incontrarci nelle sedi istituzionali preposte, in consiglio

regionale, verso la metà di giugno, dopo le elezioni, al fine anche di evitare

eventuali strumentalizzazioni». Secondo il presidente del consiglio regionale «c'è bisogno di affrontare con oggettività

e concretezza tutta la vicenda, e nelle sedi istituzionali competenti sarà possibile ragionare e valutare i vari aspetti e le

esigenze in campo - ha aggiunto - con cognizione di causa, coinvolgendo tutte le realtà interessate. Ci sono vari punti

che meritano approfondite valutazioni: la vicinanza con il porto d i  Civitavecchia, uno dei più importanti del

Mediterraneo, primo per passaggi croceristici in Italia e nella top ten a livello mondiale. Inoltre, un ragionamento va

portato avanti anche in termini di utilità commerciale, mobilità sostenibile, tenendo in considerazione i vari

collegamenti con le altre ferrovie, in una logica di visione dell'intero sistema di trasporto. Un altro aspetto che va

approfondito è anche quello turistico, poiché il trasporto potrebbe generare ricadute positive, anche per portare turisti

a visitare le tante bellezze dei Comuni della nostra regione. Per tutti questi motivi - ha concluso Aurigemma - è

necessario un opportuno confronto, da portare avanti nelle giuste sedi istituzionali, con il coinvolgimento di tutti, al fine

di valutare tutti gli elementi emersi». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/civitavecchia-orte-a-giugno-il-punto-sulla-linea-q8f9gr1g


 

sabato 20 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 55

[ § 2 3 9 5 1 9 9 6 § ]

«Riaprire la Orte-Civitavecchia volano per turismo ed economia»

ORTE - Si è svolto venerdì pomeriggio, presso il centro direzionale

dell'Interporto di Civitavecchia, un convegno nel quale si è discusso della

riapertura della ferrovia Civitavecchia-CapranicaSutri-Fabrica di Roma-Orte.

L'appuntamento è stato organizzato da Associazione Mobilità Dolce,

Comitato Ferrovia dei due mari, Associazione Europea dei Ferrovieri,

Osservatorio Regionale sui Trasporti del Lazio e Associazione Italiana Cultura

e Sport, con il patrocinio del Ministero dei Traporti, delle Regioni Lazio e

Marche, della provincia di Viterbo e di vari comuni tra i quali spicca quello di

Ancona. La linea ferroviaria, iniziata 130 anni fa con la costruzione del primo

tratto da Capranica a Ronciglione, venne poi inaugurata il 28 ottobre 1928 nel

suo tracciato definitivo da Civitavecchia a Orte. A seguito di una frana fu

chiusa nel 1961 e nel 1994 anche la tratta Orte - Capranica seguì la stessa

sorte. Al convegno ha partecipato anche il tarquiniese Silvano Olmi, in

rappresentanza dell'associazione ambientalista Fare Verde Ets Odv. «Facendo

viaggiare su rotaia merci e persone, abbattiamo l'inquinamento provocato dal

trasporto su gomma - dichiara Silvano Olmi - il treno può essere utilizzato

anche per i turisti che sbarcano al Porto di Civitavecchia e cercano luoghi da visitare alternativi a Roma. Tra gli

interventi che si sono succeduti durante il convegno - prosegue Olmi - ho particolarmente apprezzato quello del

professor Stefano Maggi dell'Università di Siena e quello dell'assessore regionale alla Mobilità e trasporti, l'amico

Fabrizio Ghera». «La riapertura della ferrovia Orte - Civitavecchia potrebbe essere un'opportunità di rigenerazione per

il turismo, l'economia e il sociale, in particolare di Tarquinia e più in generale per la Tuscia e il litorale», conclude Olmi.

©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/545333/riaprire-la-ortecivitavecchia-volano-per-turismo-ed-economia.html
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La ''Legion d'honneur'' al sindaco Achille Montanucci

CIVITAVECCHIA - L'11 giugno 1904 fu pubblicata la notizia che il ministro degli

affari esteri, l'onorevole Tommaso Tittoni, aveva comunicato al sindaco di

Civitavecchia Achille Montanucci e al sottoprefetto della stessa Ippolito De

Gaetani che il presidente della Repubblica Francese, Emile Loubet, li aveva

nominati cavalieri della Legione d'onore. Quali meriti ebbe il nostro sindaco per

guadagnarsi la massima onorificenza transalpina? Il presidente Loubet venne

in visita ufficiale in Italia nell'aprile del 1904. All'epoca i viaggi presidenziali o

reali si svolgevano in treno e in quell'occasione gli uffici del cerimoniale del

Quirinale stabilirono che da Civitavecchia, ultima stazione importante prima

della Capitale, iniziasse ufficialmente la visita presidenziale. Il re, per

accogliere l'illustre ospite, inviò nella cittadina portuale alcuni ufficiali del suo

seguito. Il protocollo aveva stabilito che il treno giungesse a Civitavecchia alle

14.23 pomeridiane e ripartisse alle 14 e 30, per essere a Roma alle 16

precise. Dal 22 aprile alla stazione ferroviaria di Civitavecchia fervevano i

lavori di addobbo per il ricevimento del presidente Loubet. Era stato cambiato

tutto l'addobbo della sala di prima classe ed erano stati appesi i ritratti del re e

della regina con quello di Loubet. Erano stati istallati anche labari e trofei con dodici bandiere ciascuno campeggiate

da scudi. Il sindaco Montanucci avrebbe offerto un rinfresco e donato al presidente un bellissimo album con la storia

di Civitavecchia. Arrivò il 24 aprile. A Grosseto al treno presidenziale si aggiunse una locomotiva che aveva in testa

un bellissimo trofeo di bandiere italiane e francesi. Al posto del porta fanale centrale era stata posta una corona di

ferro, formata di foglie di quercia con in mezzo la ruota alata, emblema della società ferroviaria. Evaristo Spaccari,

corrispondente del Messaggero, ricostruisce così quei momenti: "Civitavecchia, 24, ore 3. Fin dall'una e mezza i

dintorni della stazione erano gremiti di folla variopinta, desiderosa di dare il primo saluto, in forma ufficiale, al

presidente della Repubblica amica. La stazione era addobbata con molta eleganza. Nella sala di prima classe v'erano

fiori a profusione e nel mezzo un buffet assai ben arredato e meglio provvisto. Sulla porta d'ingresso era un grande

trionfo di bandiere, attornianti scudi con la scritta: R.F. e con la croce sabauda. Era stato vietato, col massimo rigore,

agli estranei di penetrare nel recinto della ferrovia. Alle 2 e quattro minuti giunse il treno staffetta. Il treno presidenziale

arrivò alle 2 e 24 minuti. Una compagnia del 91° fanteria rendeva gli onori militari. Scoppiò un uragano di applausi

nella folla: le grida di viva Loubet, viva la Francia erano assordanti. La banda militare intonò la Marsigliese. Il

presidente scese e fu ricevuto dal nostro sindaco, dalla Giunta, dall'ammiraglio Bettolo, comandante la flotta delle

torpediniere del porto e dal sottoprefetto. Avendo qui assunto forma ufficiale il viaggio, l'ambasciatore Barrere ha

presentato a Loubet la

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/societa/545360/la-legion-dhonneur-al-sindaco-achille-montanucci.html
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missione inviata dal re, che si è posta al suo seguito. Il presidente ha passato in rivista la compagnia d'onore; quindi

è entrato nella sala del buffet, e ha accettato un rinfresco. Il sindaco comm. Montanucci offrì al presidente l'annunziato

album con la storia di Civitavecchia, elegantemente rilegato, e rinchiuso in uno splendido astuccio. Il presidente ha

gradito moltissimo il dono; e dopo cinque minuti è risalito in treno, fra gli applausi dei presenti. Il treno è ripartito alle

2,35 con 6 minuti di ritardo". Quattro giorni dopo, il 28 aprile festa di Santa Fermina, nelle vie civitavecchiesi ci fu

un'imponente manifestazione di amicizia verso la Francia. Spaccari scrive: "Ieri sera, mentre suonava in piazza

Vittorio Emanuele il concerto del 91° fanteria, un gruppo di giovani con bandiere italiana e francese, domandava tra gli

applausi della folla, la Marsigliese, che fu concessa, applauditissima. Si formò in breve una dimostrazione. Tutti

gridavano: evviva la Francia! Evviva l'Italia! Evviva le due sorelle latine! La dimostrazione fermatasi in via Umberto

primo, ove prestava servizio un concerto comunale, chiese la Marsigliese. Nuovi e fragorosi applausi alla Francia. Il

concerto suonò la Marsigliese e la Marcia reale. La folla si era grandemente ingrossata. La dimostrazione allora si

fece maggiormente solenne, e con a capo il concerto comunale si mosse, percorrendo le vie principali della città al

grido unanime di: evviva la Francia! Evviva l'Italia! Ordine perfetto". Civitavecchia, una storia ricchissima. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia-Orte: a giugno il punto sulla linea

CIVITAVECCHIA - «Ferrovia Civitavecchia Capranica Sutri Fabrica di Roma

Orte e mobilità dolce: una opportunità per la rigenerazione turistica, economica

e sociale dei territori della Tuscia e del centro Italia". Questo il titolo del

convegno ospitato venerdì pomeriggio all'interno dell'Interporto ed organizzato

dai comitati per la riapertura della tratta - con il patrocinio del Ministero dei

Trasporti, Regioni Lazio e Marche - che, in mattinata, hanno effettuato anche

un sopralluogo in porto per visionare i lavori, ormia in fase conclusiva,

dell'ultimo miglio ferroviario. Tanti e ricchi di spunti gli interventi che si sono

susseguiti nel corso del convegno, tra cui quello del presidente del Consiglio

della Regione Lazio, Antonello Aurigemma. «Ringrazio i comitati e le

associazioni, perché svolgono una importante attività di pungolo e stimolo - ha

spiegato il presidente regionale - su un argomento delicato come quello in

questione della riapertura della ferrovia Civitavecchia-Capranica Sutri-Fabrica

di Roma-Orte. Ritengo che la tematica sia complessa e credo sia opportuno

incontrarci nelle sedi istituzionali preposte, in consiglio regionale, verso la metà

d i  g iugno ,  dopo  le  e lez ion i ,  a l  f i ne  anche  d i  ev i ta re  even tua l i

strumentalizzazioni». Secondo il presidente del consiglio regionale «c'è bisogno di affrontare con oggettività e

concretezza tutta la vicenda, e nelle sedi istituzionali competenti sarà possibile ragionare e valutare i vari aspetti e le

esigenze in campo - ha aggiunto - con cognizione di causa, coinvolgendo tutte le realtà interessate. Ci sono vari punti

che meritano approfondite valutazioni: la vicinanza con il porto d i  Civitavecchia, uno dei più importanti del

Mediterraneo, primo per passaggi croceristici in Italia e nella top ten a livello mondiale. Inoltre, un ragionamento va

portato avanti anche in termini di utilità commerciale, mobilità sostenibile, tenendo in considerazione i vari

collegamenti con le altre ferrovie, in una logica di visione dell'intero sistema di trasporto. Un altro aspetto che va

approfondito è anche quello turistico, poiché il trasporto potrebbe generare ricadute positive, anche per portare turisti

a visitare le tante bellezze dei Comuni della nostra regione. Per tutti questi motivi - ha concluso Aurigemma - è

necessario un opportuno confronto, da portare avanti nelle giuste sedi istituzionali, con il coinvolgimento di tutti, al fine

di valutare tutti gli elementi emersi». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/545399/civitavecchia-orte-a-giugno-il-punto-sulla-linea.html


 

sabato 20 aprile 2024
[ § 2 3 9 5 2 0 0 2 § ]

Dalle scuole della Campania al Benin: banchi e sedie per mille bambini

Le suppellettili, raccolte anche in due istituti del Casertano, sono partite da

Salerno: obiettivo agevolare l'istruzione in un paese povero Centinaia di banchi

e sedie inviate alle scuole del Benin. E' l'iniziativa promossa dal consolato del

Rai News

Salerno
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paese africano con sede a Napoli alla quale hanno partecipato gli istituti

"Ungaretti" di Teverola e "Giovanni Paolo II" di Trentola Ducenta. Così dal

porto di Salerno è partita una nave con le suppellettili per il porto di Cotonou,

destinate a mille bambini. L'obiettivo è agevolare la loro istruzione. Nel servizio

le interviste a Giuseppe Gambardella, console del Benin, Gianpaolo Graziano,

preside dell'istituto "Giovanni Paolo II" di Trentola Ducenta e Adele Caputo,

preside dell'istituto "Ungaretti" di Teverola.

https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/04/banchi-sedie-scuole-benin-scuola-ungaretti-teverola-giovanni-paolo-ii-trentola-bc09d47c-e61b-4f74-ae64-a9b8a5921e7d.html
https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/04/banchi-sedie-scuole-benin-scuola-ungaretti-teverola-giovanni-paolo-ii-trentola-bc09d47c-e61b-4f74-ae64-a9b8a5921e7d.html
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Curiosità al Molo Manfredi: apre cantiere per piattaforma pennoni portabandiera

Sta per essere realizzato nell'area pedonale tra la Stazione Marittima e la

Capitaneria di Porto Tanta curiosità all'interno del Molo Manfredi di Salerno

dove, da alcuni giorni, un piccolo cantiere è stato aperto nell'area pedonale tra

la Stazione Marittima e la Capitaneria di Porto. In quello spazio sorgerà -

come mostrano le foto di Antonio Capuano - una piattaforma per pennoni

portabandiera , dov'è in corso l'armatura.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/social/molo-manfredi-piattaforma-pennoni-portabandiera.html
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Tribunale Brindisi conferma sospensione fermo Ocean Viking

La giudice del tribunale di Brindisi, Roberta Marra, ha confermato la

sospensione dell'efficacia del provvedimento di fermo amministrativo e

affidamento in custodia della Ocean Viking, disposto il 9 febbraio scorso

all'arrivo nel porto di Brindisi della nave di Sos Mediterranee. I legali della ong,

Dario Belluccio e Francesca Cancellaro, avevano presentato un ricorso

'inaudita altera parte' in via cautelare contro il fermo amministrativo che si

basava sulla violazione del 'decreto Piantedosi'. Ricorso accolto e confermato

anche con l'ordinanza delle ultime ore dopo le due udienze che ci sono state il

14 marzo ed il 5 aprile scorso. Nel corso delle due udienze si è discusso

anche degli eventuali profili di incostituzionalità del decreto Piantedosi che

regola la gestione dei soccorsi in mare. Almeno quattro quelli illustrati dai legali

della ong. Nell'ordinanza che conferma la sospensione dell'efficacia del fermo,

la giudice rileva che "l'esclusione del soggetto noleggiatore dal novero dei

destinatari formali della sanzione amministrativa, con la conseguente

impossibilità per quest'ultimo di proporre opposizione avverso eventuali

provvedimenti sanzionatori reputati  i l legitt imi, merita un ulteriore

approfondimento al fine di verificare l'esistenza di un profilo di illegittimità costituzionale". Al termine dell'udienza del 5

aprile scorso, invece, la giudice Marra aveva dato 60 giorni per la presentazione di ulteriori memorie sui profili di

dubbia costituzionalità della norma; successivamente deciderà se accogliere le eccezioni di legittimità, e quindi

l'eventuale remissione alla Corte Costituzionale di questi profili (o altri che potrebbero emergere), o rigettare le istanze

avanzate.

(Sito) Ansa

Brindisi

https://www.ansa.it/puglia/notizie/2024/04/20/tribunale-brindisi-conferma-sospensione-fermo-ocean-viking_072c7692-3b43-4fd8-8c12-53039d430412.html
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"Prima Coppa Forte a mare": regata paralimpica nel porto di Brindisi

L'evento si svolgerà dal 27 al 29 giugno. E' stato organizzato dalla Lega navale

di Brindisi e dall'associazione GV3 (A Gonfie Vele Verso la Vita) Martedì 23

aprile alle ore 10, 30 si terrà presso la sede Lega navale italiana sez. di

Brindisi la conferenza stampa di presentazione della prima edizione di "Prima

Coppa Forte a mare". Si tratta della prima regata paralimpica in classe Hansa

della Puglia. L'evento è stato organizzato dalla Lega navale di Brindisi e

dall'associazione GV3 (A Gonfie Vele Verso la Vita), che da oltre 10 anni si

occupa di vela solidale. L'evento si svolgerà il 27 - 28 e 29 aprile presso il

porto turistico Marina di Brindisi. Parteciperanno atleti provenienti da diverse

parti d'Italia e sarà l'occasione per presentare anche la squadra paralimpica di

vela della città di Brindisi. Tutti i dettagli della manifestazione saranno resi noti

durante la conferenza stampa alla quale parteciperanno il presidente della Lega

navale di Brindisi, Salvatore Zarcone e il presidente dell'associazione Gv3 (a

Gonfie vele verso la vita) Marco Miglietta. L'evento è patrocinato dal Consiglio

regionale della Puglia. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/sport/altro/regata-paralimpica-forte-a-mare-brindisi-2024.html
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Le opportunità del PNRR

Zes unica e Piano nazionale di ripresa e resilienza fra i temi di un incontro di

Confindustria Giovani a Fasano Zes unica e Pnrr, sfide economiche epocali e

opportunità di crescita per la Puglia e il suo territorio. Imprenditori e addetti ai

lavori delineano i possibili scenari a partire dai 12 miliardi di fondi destinati alla

nostra regione Le agevolazioni introdotte dalla Zes Unica con la creazione

delle zone doganali franche nei porti può attrarre imprese e investimenti da

fuori regione, il ruolo degli istituti di credito del territorio Infrastrutture, logistica,

porti e aeroporti. La partita si gioca anche sui trasporti e non sol Nel servizio le

voci di Nuccio Altieri - presidente INVIMIT, Vincenzo Marvulli - direttore

commerciale Banca Popolare di Puglia e Basiicata e Mario Aprile - vice

presidente Giovani Imprenditori Confindustria.

Rai News

Brindisi

https://www.rainews.it/tgr/puglia/video/2024/04/pnrr-giovani-industriali-brindisi-e591d69e-96af-4a4b-a9b5-63f6e38f89f8.html
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Natante in avaria nello Ionio, soccorsa coppia di diportisti

Una coppia di diportisti in difficoltà a bordo di un natante al largo delle coste

dello Ionio è stata soccorsa da due motovedette della Guardia costiera salpate

rispettivamente al porto di Crotone e da quello di Cirò Marina a seguito di una

segnalazione giunta alla sala operativa della Capitaneria di porto crotonese.

L'unità da diporto a motore di circa 15 metri con a bordo la coppia in

navigazione a circa 20 miglia dalla costa ha avvertito una grave avaria ai

propulsori che ne hanno determinato l'arresto e l'impossibilità di governare il

mezzo nautico anche in relazione al peggioramento delle condizioni

meteomarine. Giunti sul posto e dopo avere intercettato il natante in difficoltà e

accertato le buone condizioni di salute dei due diportisti, gli equipaggi della

Guardia costiera hanno provveduto a fornire la necessaria assistenza sino

all'arrivo nel porto di Cirò Marina a distanza di qualche ora.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/04/20/natante-in-avaria-nello-ionio-soccorsa-coppia-di-diportisti_478182ab-4f5d-4eb8-862a-b7c27a371d45.html
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Ciucci, rispettare i tempi per aprire ponte Stretto nel 2032

"È un ponte del Mediterraneo, una parte strategica, un completamento

essenziale dell'itinerario che va da Helsinki fino a Palermo. Sappiamo che in

questo itinerario ci sono tre interruzioni tra Danimarca, Germania e lo Stretto di

Messina. Le prime due opere sono in fase di realizzazione e anche il

collegamento tra Danimarca e Germania, partito molto dopo l'avvio dei nostri

dei nostri studi. Per questo è assolutamente necessario rispettare i tempi che

ci siamo dati in modo da arrivare nel 2032 all'apertura del ponte". Lo ha detto il

presidente della Società Stretto di Messina Spa Pietro Ciucci, intervenendo

all'università Mediterranea, a Reggio Calabria, al forum "Il Ponte del

Mediterraneo", organizzato dai Distretti Rotary 2102 della Calabra, e 2110 di

Sicilia e Malta. "Queste occasioni d' incontro - ha aggiunto - sono

importantissime. Un incontro nell'ambito universitario, che vede coinvolti

tantissimi giovani, non è retorica, è assolutamente prioritario e importante.

Serve per diffondere la cultura del ponte. Il Rotary d'altronde vuol dire impegno

civile, impegno per un mondo libero e di pace. E un progetto come il ponte,

per definizione, unisce popoli, territori è strumento di libertà e di pace". Tra gli

esperti, tecnici, studiosi presenti, anche il direttore tecnico dell'Anas Luca Bernardini che ha illustrato il programma

delle opere che affiancheranno il ponte sullo Stretto. "Anas - ha detto - sta sviluppando un forte programma di

potenziamento infrastrutturale sia in termini di manutenzione che di nuove opere, sia lato Calabria che lato Sicilia.

Attorno al ponte sono previste tutta una serie di opere che andranno collegate e integrate con le reti di Sicilia e

Calabria e la portualità delle due sponde. Abbiamo parlato infatti - ha spiegato Bernardini - dei collegamenti con il

porto di Gioia Tauro, quindi il gate nord e il gate sud e poi abbiamo parlato della statale 106 che viene ad assolvere,

rispetto al ponte e rispetto all'A2 del Mediterraneo, anche un ruolo di protezione civile perché raddoppiamo il sistema

viario longitudinale lungo la regione. Quindi avremo una doppia alternativa quando anche la statale 106 sarà portata a

compimento".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/04/20/ciucci-rispettare-i-tempi-per-aprire-ponte-stretto-nel-2032_d6ebcb31-d609-45ee-8e23-707fd8ba10e3.html
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Rubano da un semirimorchio nel porto di Catania: tre arresti

CATANIA - La Polizia ha arrestato a Catania tre persone, di 49, 50 e 69 anni,

sorprese a rubare nella zona Silos del porto una quarantina di colli di cartone

contenente merci varie da un semirimorchio. In totale il valore della merce si

aggira intorno ai 2.000 euro. Il titolare della ditta proprietaria del semirimorchio

ha presentato denuncia negli uffici della Polizia di Frontiera e gli agenti gli

hanno restituito la refurtiva. Il pm di turno ha disposto per i tre gli arresti

domiciliari in attesa della relativa convalida con celebrazione del rito

direttissimo. All'esito dell'udienza di convalida è stata applicata la misura

cautelare degli arresti domiciliari con il braccialetto elettronico. A uno di loro è

stata sospesa l'erogazione del Reddito di cittadinanza.

LiveSicilia

Catania
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Beccati a rubare merce al Porto di Catania: tre arresti

CATANIA - Furto aggravato al Porto di Catania. Protagonisti tre pregiudicati

catanesi, rispettivamente di e 69 anni . Il personale dello "Scalo Marittimo" ha

provveduto all'arresto dei tre malviventi. Ricostruzione degli eventi Le

operazioni dei poliziotti rientra nell'ambito servizi predisposti dall'Ufficio di

Polizia di Frontiera di Catania, finalizzati alla repressione dei reati predatori in

ambito portuale. Gli agenti si trovavano in prossimità della zona "Silos" situata

all'interno del porto, nelle adiacenze del parcheggio di numerosi semirimorchi,

carichi di merci in attesa del previsto ritiro. Lì hanno notato un'autovettura con

tre uomini sospetti a bordo. A quel punto hanno osservato l'autovettura entrare

all'interno di uno slargo per poi uscire poco dopo soltanto con il conducente .

Quest'ultimo aveva indosso un giubbotto fluorescente ad alta visibilità. Si è

posizionato sul ciglio della strada, in modo tale da osservare il transito degli

altri veicoli come in posizione di " vedetta ". Ispezionato il conducente dell'auto

Gli agenti insospettiti hanno effettuato il controllo dell'uomo che non ha saputo

fornire valide spiegazioni sulla sua presenza in quel luogo. Nel frattempo gli

operatori hanno notato che gli altri due soggetti erano posizionati a ridosso del

portellone posteriore di un semirimorchio. Questi erano intenti a prelevare dal suo interno diversi colli di cartone , dei

quali circa una ventina, contenenti merci varie , sono stati ritrovati successivamente sul selciato. I due malviventi

tentano invano la fuga I due, alla vista dei poliziotti, sono entrati all'interno di un cortiletto , per poi darsi alla fuga . Si

sono indirizzati verso l'uscita del porto, con l'aiuto di un furgone parcheggiato nelle vicinanze. Il mezzo è risultato poi

essere a noleggio e riportante una targa contraffatta A quel punto i soggetti sono stati bloccati identificati e sottoposti

a controllo Scatta la denuncia: restituita la refurtiva In questa fase, uno di loro ha tentato di nascondere il flex a

batteria utilizzato per tranciare la catena che assicurava il cancelletto del cortiletto. Al suo interno sono stati rinvenuti

altri 18 colli di cartone , accatastati sempre sul selciato. In ordine a quanto accaduto, il titolare della ditta , proprietaria

del semirimorchio, ha presentato denuncia agli uffici della Polizia di Frontiera . Allo stesso è stata immediatamente

restituita la refurtiva che ammonta ad un valore complessivo di circa 2mila euro In relazione all'accaduto e considerato

lo stato di flagranza, oltre i numerosi precedenti penali, anche specifici, i tre sono stati tratti in arresto per furto

aggravato in concorso. Detenzione domiciliare per i tre e sospensione del reddito di cittadinanza Dell'avvenuto

arresto è stato informato il Pubblico Ministero di turno. Quest'ultimo ha disposto la misura precautelare degli arresti

domiciliari , in attesa della relativa convalida con celebrazione del rito " direttissimo ". Gli arrestati, dopo le formalità di

rito e
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dopo essere stati sottoposti a rilievi fotodattiloscopici agli uffici della Polizia Scientifica, sono stati portati nelle

proprie abitazioni in regime di arresti domiciliari. Per uno solo di loro è stata emessa un'ulteriore ordinanza. Con

questa è stata disposta la sospensione dell'erogazione del beneficio del reddito di cittadinanza.

New Sicilia

Catania
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Sammartino, la difesa dei vertici della Lega: "Innocente, strane coincidenze"

PALERMO - I vertici nazionali della Lega fanno quadrato attorno a Luca

Sammartino , l'ormai ex vice presidente della Regione finito in una inchiesta

della procura di Catania che lo indaga per corruzione aggravata. Alla

presentazione dei candidati siciliani del Carroccio per la Circoscrizione Isole,

Sammartino non c'è ma c'è la compagna, la parlamentare nazionale Valeria

Sudano , e i dirigenti del Carroccio giunti al Terminal Crociere di Palermo a lei

si rivolgono per manifestare il sostegno del partito. Crippa: "Sammartino

dimostrerà la sua innocenza" "La Lega ti è vicina", assicura il vice segretario

federale Andrea Crippa , prima di scagliarsi contro "quella parte della

magistratura politicizzata che emette sentenze ad orologeria". Il numero 2 di

Salvini si dice "sicuro" del fatto che "Luca saprà dimostrare la propria

innocenza", così come poco prima aveva fatto il commissario regionale del

partito Claudio Durigon . "Un amico che ha fatto un pit-stop, ma che sarà più

forte di prima - le parole di Durigon -, a lui va il nostro applauso e spero che

uscirà da questa vicenda in maniera forte". In platea, dove siedono anche la

capogruppo all'Ars Marianna Caronia e l'eurodeputata uscente Annalisa

Tardino (due non proprio in linea con Sammartino), si risponde alla sollecitazione e si accompagnano le parole del

commissario del partito con un battimano rivolto al deputato catanese che venerdì ha ribadito la sua innocenza

davanti al gip Turano: "Non abbiamo il vento in poppa" Nella mattinata leghista al rinnovato porto di Palermo c'è chi,

come l'assessore regionale all'Istruzione Mimmo Turano , anche lui tra i candidati alle Europee , utilizza proprio la

metafora marinara per ammettere che La Lega in questo periodo "non naviga con il vento in poppa". Per Turano un

valido motivo per "remare ancora di più e portare la barca, e il seggio, in porto". Gli risponde Crippa: "Vero, non

abbiamo il vento in poppa ma questo vuol dire che chi sceglie la Lega ora lo fa perché crede nei nostri valori".

L'affondo contro la magistratura C'è tempo poi per un attacco alla magistratura. Lo conduce proprio Crippa, che dopo

avere blindato Salvini ("il suo futuro non è legato all'esito delle Europee, resterà segretario") affonda il colpo contro le

toghe. La teoria del numero 2 della Lega parte dalle vicende sarde, dove Chiristian Solinas ha dovuto abbandonare la

corsa elettorale per la riconferma nel ruolo di governatore per via di alcuni guai giudiziari., per poi concludersi con

Sammartino. "Alcune coincidenze temporali sono particolari - evidenzia quindi il giovane esponente della Lega

rivolgendosi alla platea -. È successo in Sardegna e sta succedendo in Sicilia . In Sardegna, a pochi giorni dalla

presentazione delle liste, al presidente uscente Solinas vengono sequestrati i beni per cercare di indebolire il progetto

della Lega, mentre in Sicilia per una indagine, nel merito della quale non entro, chiusa nel 2021 il giudice decide di

emettere dei provvedimenti nel 2024 a un mese dalle elezioni europee. Questa cosa
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mi fa ribadire, pensare ed essere sempre più convinto che in Italia serve una riforma della giustizia". E ancora: "In

Italia l'unica categoria che quando sbaglia non paga mai è la magistratura. Una larga parte è politicizzata ed emette

sentenze ad orologeria. Se sei della Lega o del centrodestra sei colpevole fino a prova contraria mentre se ti chiami

Salis, sei del Pd o di un partito di centrosinistra, o hai la tessera della Cgil sei innocente fino a prova contraria . Nella

riforma della giustizia chiediamo a gran voce la responsabilità civile dei magistrati. Se un giudice o un magistrato

sbaglia - conclude - allora paga come un normale cittadino".

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Immigrazione italiana in Brasile, crociera celebra i 150 anni

Il viaggio da Genova a Santos 'per ricordare le nostre radici' Una crociera tra

Genova e Santos, sul  l i torale di  San Paolo,  celebrerà i  150 anni

dell'immigrazione italiana in Brasile, unendo due città simbolo del più grande

movimento migratorio internazionale nella storia del Paese sudamericano. Era

il 1874 quando il piroscafo 'La Sofia' salpò da Genova per Vitória, nello Stato

di Espirito Santo, con a bordo circa 400 persone che iniziarono l'immigrazione

di massa tra l'Italia e il Brasile. E ora, 150 anni dopo, la 'Crociera delle radici

italiane', promossa da Costa Crociere, Unione degli italiani nel mondo (Uim) e

Società italiana di Santos, unirà ancora una volta i due Paesi. Il viaggio a

bordo di Costa Diadema inizierà il 30 novembre a Genova e si concluderà il 21

dicembre a Santos. L'itinerario prevede anche soste a Barcellona, ;;Cadice,

Las Palmas, Praia, Fortaleza, Salvador, Ilhéus, Rio de Janeiro e Itajaí. "È

l'occasione per concludere i festeggiamenti del 2024 con una crociera che

colleghi fisicamente Genova e Santos, città simbolo per l'immigrazione italiana

in Brasile", ha detto all'ANSA Dario Rustico, direttore generale di Costa

Crociere per le Americhe, durante un evento a San Paolo. Il programma

prevede 150 attività per celebrare i 150 anni dell'immigrazione, tra gastronomia, musica, danza, cultura e sport, in

collaborazione con diversi enti, tra cui l'Istituto italiano di cultura di San Paolo. "Sarà un omaggio alla più grande

epopea italiana nel mondo", ha detto il deputato italo-brasiliano Fabio Porta. Il 2024 è un "anno importante per

celebrare il contributo italiano allo sviluppo del Brasile", senza però smettere di "guardare avanti", ha sottolineato a

sua volta il console generale d'Italia a San Paolo, Domenico Fornara.

(Sito) Ansa

Focus
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Assoviaggi-Cst, prosegue ripresa in agenzia, giro d'affari +8.9%

Prosegue la ripresa in agenzia: il nuovo anno inizia con sprint per le agenzie di

viaggio, con un volume d'affari in crescita del +8,9% nel primo trimestre del

2024 rispetto a gennaio-marzo dello scorso anno. Inflazione ed instabilità

geopolitica in corso non hanno scoraggiato le partenze, così come gli

incrementi tariffari che hanno comunque segnato un aumento del +18% negli

ultimi 12 mesi. È quanto emerge dall'indagine realizzata dal Centro Studi

Turistici di Firenze, per Assoviaggi Confesercenti, su un campione di 769

agenzie di viaggio. Le agenzie del Centro Italia e del Nord Ovest hanno

segnalato gli incrementi più consistenti di fatturato (+9,8%) e (+9,0%) mentre i

viaggi intercontinentali e le crociere guidano il trend positivo del settore. Ci si

rivolge ai servizi del turismo organizzato soprattutto per le garanzie di tutela e

assistenza: nell'ultimo anno le richieste di acquisto di polizze viaggio sono

aumentate mediamente del 26,7%. Le mete estere sono tra le preferite, con al

primo posto l'Europa. Non mancano le richieste per le destinazioni italiane. E

per le prenotazioni dei ponti primaverili si evidenzia un lieve rallentamento del

mercato: le richieste registrano il -2,8% rispetto allo stesso periodo del 2023.

In generale chi si rivolge alle imprese del turismo organizzato è alla ricerca di proposte esclusive, mirate e che

rispondano all'esigenza del cliente. Il 63,7% del campione ha segnalato, infatti, un trend di aumento delle richieste di

viaggio, contro l'11,3% di segnalazioni di diminuzione e il 24,2% di stabilità, mentre solo uno 0,8% non ha saputo

fornire un'indicazione. La variazione stimata è del +8,9% del giro d'affari, con risultati migliori registrati nelle regioni

del Centro Italia e del Nord Ovest. Certamente, però, oltre alle preoccupazioni per le tensioni geopolitiche, la

questione degli aumenti tariffari applicati dai fornitori dei servizi rimane una delle principali preoccupazioni del

comparto: i rincari hanno raggiunto valori medi del +16% negli ultimi 12 mesi. I rincari dei prodotti energetici hanno

spinto al rialzo le tariffe dei servizi di trasporto che hanno registrato aumenti del 27%, ma anche i servizi di alloggio e

ristorazione sono saliti in media del 22,3%. E sicuramente le ripercussioni sono arrivate anche sul mercato, visto che

il 10,9% del campione ha percepito una flessione delle richieste, il 64,7% ha segnalato un comportamento di acquisto

molto più prudente e selettivo rispetto al passato, mentre il 24,4% non ha registrato nessuna conseguenza

sull'andamento delle richieste. In questa direzione, dall'indagine emerge che per il periodo dei ponti primaverili si è

registrato un lieve rallentamento del mercato: rispetto allo stesso periodo dello scorso anno, le richieste rilevano un

calo del -2,8%. Sensazioni positive sul trend sono state espresse dal 16,8% degli imprenditori, contro il 41,2% di

indicazioni di stabilità e il 37,8% di diminuzione. I viaggi intercontinentali, individuali o di gruppo, hanno trainato

(Sito) Ansa
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le richieste del periodo (66,4%) mentre le crociere rimangono una tipologia di viaggio particolarmente apprezzata

dagli italiani (47,1%). Numerose anche le richieste per i viaggi esotici con soggiorni nei mari caldi (38,7%) e per le

capitali europee (37%). Molto bene anche i viaggi verso le destinazioni balneari del Mediterraneo (26,9%) e italiane

(21%) e le principali città d'arte (21,8%), mentre nel corso del trimestre è aumentata anche la domanda del business

travel (14,3%) e del turismo scolastico (10,1%). In cima alla lista delle richieste di viaggi troviamo l'Europa (58,8%)

seguita dal Nord America (47,9%) Africa (44,5%) e Medio Oriente (21%). Non è mancato l'interesse per le

destinazioni del Centro/Sud America (12,6%) e per i paesi dell'Asia orientale e del sud-est asiatico (12,6%). Infine,

non particolarmente elevate ma comunque rilevanti, le richieste per le destinazioni italiane (37%). "Nonostante le

tensioni geopolitiche e l'inflazione che auspichiamo prosegua il suo percorso di rientro in maniera più decisa insieme

alla diminuzione dei tassi di interesse attesa entro giugno - commenta Gianni Rebecchi, presidente di Assoviaggi -

intercettiamo un chiaro segnale di crescita della domanda da parte dei viaggiatori che sono alla ricerca di un prodotto

selezionato e su misura, di consulenza professionale per riuscire a districarsi nella giungla delle tariffe e dei visti per

accedere ai paesi di destinazione, e di consigli per polizze assicurative che rendano l'acquisto ed il viaggio sereno e

garantito. Attenzione però che, in questa fase di mercato, non possiamo più assistere ad ulteriori aumenti dei costi sui

servizi turistici perché potrebbero seriamente inibirla".

(Sito) Ansa

Focus



 

sabato 20 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 74

[ § 2 3 9 5 1 9 7 4 § ]

Rinasce la ex Costa Magica: navigherà tra Grecia e Turchia col nome di Goddess of the
Night (e sarà vietata ai minori)

Con un design basato sulla classe Destiny di Carnival Cruise Line, la nave

dispone di 1.358 cabine totali, di cui 464 con balcone privato e 58 suite

Genova - Nuova vita per la nave da crociera ex Costa Magica, ceduta nel

2023 all'armatore Seajets e ribattezzata Mykonos Magic. La nave, gemella

della Costa Fortuna , fu varata il 14 novembre del 2003 da Fincantieri a Sestri

Ponente (Genova) e battezzata il 6 novembre del 2004 a Barcellona. La nave

sarà schierata dalla compagnia Neonyx Cruises su itinerari fra le isole greche e

la Turchia riservati a una clientela di solo adulti con il nome di Goddess of the

Night. Fra le mete Mykonos, Santorini, Pireo e Çeme. Sebbene alcuni media

indichino una crociera inaugurale alla fine di giugno, sul sito web di Neonyx non

è stata rivelata una data di partenza. Ulteriori dettagli su itinerari e date

saranno annunciati prossimamente. La nave da quasi 2.800 passeggeri è una

delle cinque acquistate dall'armatore greco durante la pandemia, ed è rimasta

in disarmo in Grecia prima di salpare per la Turchia all'inizio di questo mese.

Con un design basato sulla classe Destiny di Carnival Cruise Line, la Mykonos

Magic dispone di 1.358 cabine totali, di cui 464 con balcone privato e 58 suite,

tutte con balcone privato. Inoltre offre 4 ristoranti, 11 bar, 4 piscine di cui una con copertura semovente e un

acquascivolo a torsione, 6 vasche idromassaggio, percorso jogging esterno, centro benessere, il Teatro Urbino, un

casinò, una discoteca, un centro commerciale e lo Squok Club con piscina per bambini.

Ship Mag
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Neil Palomba torna nel gruppo Msc Crociere: sarà numero due negli Usa

Il manager aveva fondato una società di consulenza dopo l'esperienza in Carnival

Miami Ritorno alle origini per Neil Palomba, enfant prodige del settore

crocieristico che, dopo gli esordi nel gruppo Msc, era stato chiamato da

Michael Thamm al vertice del marchio Costa Crociere. Dopo essere uscito

dalla galassia Carnival e avere fondato una società di consulenza negli Stati

Uniti, Palomba ha annunciato il rientro in Msc con l'incarico di executive vice

president operations sul mercato americano.

The Medi Telegraph

Focus

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2024/04/20/news/neil_palomba_gruppo_msc_crociere-14240055/

